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日　時　　平成２７年５月２７日（水）
　　　　　午前１１時開会
場　所　　横浜関内ホール　大ホール

　定刻、開会に先立ち、粂総務部長は会長表
彰等表彰状授与式を執り行う旨を述べ、７名
の受賞者に対する表彰状授与が行われた。
　引き続き、司会の粂智仁総務部長は、平成
２７年度神奈川県行政書士会定時総会の開会の
宣言をし、前年度の定時総会より本日に至る
間、不幸にして物故された１６名の会員への追
悼のため、出席者全員により黙祷を捧げた。
　その後、総会次第に従い、石川房治副会長
の開会のことば、田後隆二会長のあいさつ、
来賓紹介、祝電披露に続き、司会者から下記
のとおりの出席状況が報告された。

会員総数（平成２７年５月２７日現在）　
　　　　２，７２２名

出席会員数（委任状を含む）　　　　　　
１，３１７名

　司会者から、会則第３５条第１項に規定す
る総会成立に必要な定足数(個人会員総数の
３分の１以上)を満たし、総会は有効に成立
している旨の報告がされた。
　続いて、司会者は、会則第３８条第１項に
より、総会の議長及び副議長の選任を議場に
諮ったところ、司会者一任の発言があった。
そこで、司会者は、議長に緑支部の大田泰巳
会員を、副議長には秦野・伊勢原支部の池上
嘉一会員を指名し、議場に諮ったところ、拍
手多数をもって、承認決定された。
　議長及び副議長に選任された両名は、その

就任を承諾し、正副議長席に着いた。
　議長の就任のあいさつの後、議事に先立
ち、書記及び議事録署名人を下記のとおり指
名し、おのおのその就任を承諾した。
書　記　　川崎南支部　　小松原　励　会員
　同　　　川崎北支部　　小松　　昇　会員

議事録署名人
　　　　　南・港南支部　井川　恭弘　会員
　　同　　平塚支部　　　佐藤　　誠　会員

　続いて、議案の審議に入った。
　議長より、第１号議案及び第２号議案は関
連しているので、一括審議の提案があり、議
案の事前配付してあることや会長選挙で相当
な時間を要することがあるため、執行部によ
る提案説明は省略し、質疑の後に第１号議
案、第２号議案それぞれ分けて採決を取りた
い旨が議場に諮られ、拍手多数をもって承認
された。

議長から、
第１号議案　平成２６年度事業報告承認の件
第２号議案　（１）�平成２６年度一般会計収

支決算報告承認の件
　　　　　　（２）�平成２６年度事業特別会

計収支決算報告承認の件
　　　　　　（３）�平成２６年度住宅セー

フティネット相談事業
特別会計収支決算報告
承認の件

　　　　　　（４）�平成２６年度共済基金特
別会計収支決算報告承認
の件

　　　　　　（５）�監査報告　

平成 27 年 度定時総会報告
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　について一括上程され、吉田茂監事より、
平成２６年度における資産及び会計並びに業
務執行状況を監査した結果、記帳状況、財産
の管理状況は正確である旨の監査報告がなさ
れた。（坂西一郎監事同席）

　質疑に入り、あらかじめ、質問書が提出さ
れている第２号議案（５）について小川恵一
経理部長より答弁がなされ、再質問がなされ
た後、第１号議案及び第２号議案に関して挙
手による採決に入った。

第１号議案は、賛成多数により原案どおり可
決承認された。
第２号議案は、賛成多数により原案どおり可
決承認された。
（休憩午前１１時５０分　再開午前１２時
２０分)

　議長から、第３号議案及び第４号議案を一
括上程とすること並びに執行部の説明は省略す
ることとし、質問書の提出がないため直ちに採
決に入ってよいか諮ったところ承認された。
　
議長から
第３号議案　平成２７年度事業計画案承認の件
第４号議案　（１）�平成２７年度一般会計収

支予算案承認の件
　　　　　　（２）�平成２７年度事業特別会

計収支予算案承認の件
　　　　　　（３）�平成２７年度住宅セーフ

ティネット相談事業特別
委会計収支予算案承認の
件

　　　　　　（４）�平成２７年度福利厚生基
金特別会計収支予算案承
認の件

について一括上程された。

　引き続き、第３号議案及び第４号議案に関
する挙手による採決に入った。

第３号議案は、賛成多数により原案どおり可
決承認された。
第４号議案は、賛成多数により原案どおり可
決承認された。

続いて、議長より第５号議案が上程された。

第５号議案　役員等選任の件
　
　議長は、第５号議案について質問はなく、
これより会長選挙を行う旨を議場に告げ、会
長選挙についての議事進行は、選挙管理委員
会が行う旨を議場に告げた。

　岡田素樹選挙管理委員会委員長から、議場
の入退室チェックが宣告されたあと、会長選
挙についての説明、開票立会人の指名（平井
知子会員、須田一行会員、中澤正幸会員、長
尾影正会員、宮下彩矢会員の５名）が行わ
れ、開票立会人による投票箱の確認のあと、
前列着席者より順次投票が行われた。
（午前１２時３６分～午後１時２５分）
投票終了後、開票立会人の立ち会いのもと開
票が行われた。
（再開午後１時３３分～午後１時５０分）
　岡田素樹選挙管理委員会委員長より、次の
とおり開票結果が報告された。

投票総数　　６９４票　　
有効投票数　６９２票　　
無効票　　　２票
水野晴夫　　１３７票
小関典明　　１０５票
神本千石　　７５票
大和めぐみ　８９票
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加藤幹夫　１２０票
石川房治　１６６票

　岡田素樹選挙管理委員会委員長から、有効
投票数の過半数以上を獲得する候補者がいな
いため、得票数の多い水野候補、石川候補に
より決選投票を行うとの説明がなされた。
　再び、岡田素樹選挙管理委員会委員長が議
場の入退出チェックを宣告し、開票立会人に
よる投票箱の確認が行われたあと、前列着席
者から投票が行われた。
　投票終了後、開票立会人の立ち会いのも
と、開票が行われた。

　岡田素樹選挙管理委員会委員長から、次の
とおり開票結果が報告された。

投票総数　　６４３票
有効投票数　６２６票　　
無効票　　　１７票
水野晴夫　　３４６票
石川房治　　２８０票

　以上の結果、岡田選挙管理委員会委員長よ
り、水野晴夫会員が会長に当選した旨の報告
があり、当選証書が交付され、選挙管理事務
の終了したことにより議事進行を議長に引き
継ぐ旨が告げられた。
　
　議長から新会長が決定されたことにより、
第５号議案の後半に移る旨告げられ、副会
長、名誉会長、会長推薦理事の指名要請が行
われた。
　水野新会長からあいさつがなされたあと、
次のとおり発表が行われた。

副会長　　�加藤幹夫、小出秀人、安友千治、
渋谷利郎、神本千石、佐藤彊、長

谷川幸子　以上７名

名誉会長　田後隆二

会長推薦理事　�江端俊昭、杉本剛昭、
　　　　　　　田中　誠、北村俊夫

　続いて議長から支部推薦理事候補者及び役
員選考委員会から選考された監事候補者及び
綱紀委員候補者の発表がされた。

支部推薦理事候補者　
川崎南支部　　　原達芳
川崎北支部　　　中山享
鶴見神港支部　　本間孝保
緑支部　　　　�　伊達佳弘
横浜中央支部　　向川潔
旭支部　　　　　荒木克成
南港南支部　　　小西實
磯子金沢支部　　庄司旬子
戸塚支部　　　　蛭川奈美
鎌倉支部　　　　矢追邦美
横須賀三浦支部　久保晃
湘南支部　　　　山本　毅
相模原支部　　　三輪かほる
厚木支部　　　　坂下美智夫
平塚支部　　　　飯田弘樹
秦野伊勢原支部　塚本富男
小田原支部　　　南勲
大和綾瀬支部　　安倍正彦
海老名座間支部　下川原孝司
以上１９名

監事候補者　　　坂西一郎・井上昂　以上２名
綱紀委員候補者　�名川善弘、大田泰巳、磯崎

成昭、原野正憲、杉谷計
輔、山岸孝浩、増子俊雄、
島崎英一、吉田佐智子、
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北村幸一　以上１０名
　
　議長は、名誉会長、副会長、理事、監事、
綱紀委員の承認を議場に諮ったところ異議な
く可決承認された。

　議長は、以上をもって、本日の議案の審議
を全て終了した旨を述べ、書記、議長、副議
長の職を解任した後、水野晴夫副会長が閉会
のことばを述べ、午後３時３０分閉会した。
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就任のご挨拶

　会員の皆さんこんにち
は。
　この度、２７年度定時
総会において会長に選任

されました戸塚支部の水野　晴夫です。４年間
副会長として、会の業務、今後のあり方を学ぶ
ことが出来ました。又、多くの会員と交流を持
ち会員の気持ちを知ることも出来ました。
　会員の能力をさらに高め、多くの専門家集
団を作りたいと切望しています。又、他団体
とも連携し、行政書士の知名度を上げて行き
たいとも思います。
　情報化社会の対応も更に進めていかなけれ
ばなりません。その為の研修・情報収集もし
ていきたいと思います。
　幸い強力な執行部を構築できました。各部
の責任者と連携をとり、スムーズな会の執行
を行って参りたいと思います。
　現在会員数は増えていますが、行政書士試
験の受験者数は年々減少しています。何時か
は会員が減少に転じる事態が訪れることが予
想されます。その時ためにもしっかりとした
基盤を築いていきたいと思います。このこと
は会員の皆様の協力なしではできません。何
卒ご協力の程よろしくお願いします。
　そして、多くの会員が支部や本会の活動に
参加して頂き、行政書士会のたくさんの先生
方と交流を深め、皆さんが寄り集まるような
場所・会にして行きたいと思っています。
　私事では、渉外業務の勉強会の主催、交通
事故研究会、神奈川建行協、中国語勉強会な
ども継続的に参加して行きたいと考えていま

す。業務への研さんと同時に楽しい集まりと
なっています。興味ある方はぜひ一緒に勉強
しましょう。
　又、趣味としては、社交ダンス、ゴルフ、
家庭菜園、海つりなどを行政書士仲間と一緒
に楽しんでいます。今後ともよろしくお付き
合いください。
　私のモットーは「誠」を尽くすことです。
力の限り精いっぱい頑張りますので、どうぞ
よろしくお願いします。

就任のご挨拶

　この度、副会長に選
任されました川崎南支部
の加藤幹夫です。
　田後前執行部から引き

続き副会長の任に就かせていただきます。
　今期は、総務部及び経理部を担当します。
どうぞ宜しくお願い致します。
　神奈川会も会員数が２，７００名を超え、
全国でも有数の単位会となりました。
　今期も市民、県民の皆様に我々の持つ専門
性をしっかりとアピールし、「行政書士業務
の拡大」と「社会的経済的地位の向上」を目
指して頑張りますので、会員の皆様のご支
援、ご協力を心よりお願い申し上げます。

私のプロフィールです。
　出身地は北海道空知郡芦別市（富良野市の
隣り町）。地元の芦別高校を経て、神奈川大
学を卒業しました。本会には平成３年１月に
入会し、現在２５年目です。事務所は、川崎

会　長
水　野　晴　夫

副会長
加　藤　幹　夫
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市川崎区で、主に相続業務・企業法務を中心
に仕事をしています。居住地は、横浜市旭区
です。
　最近は、あまり弾かなくなりましたがＥ・
ギター演奏が趣味。特にクラプトンが好きで
す。

以上

就任のご挨拶

　再び副会長に就任した
小出秀人です。
　
　６年前に想いを馳せざ

るを得ません。県からの信用失墜を回復すべ
く、厳しく我々を律する高邁な指針を県へ示
し、組織内自浄作用の構築を約束しました。
そして、難産の中、苦情処理委員会が発足し
ました。同時に当時執行部等に渦巻いていた
不信感払拭のため油汗をかきながら、嵐の海
に転覆寸前の書士会号を沈没から免れさせた
りもしました。県からの信用は徐々に回復
し、自分が県庁職員時の先輩が副知事となっ
たことも追い風となったのでしょうか・・・
県との絆は細い紙縒から鋼鉄で出来たワイ
ヤーロープに進化しました。これが、６年間
での自負です。人が一番やりたく無いことを
引き受けて正面突破するのが一番得意とする
ところです。
　県からの信頼が回復するとともに、おおら
かな気持ちで大胆な企画をドシドシ立ち上げ
ました。行政書士の外部への徹底周知、市民
相談センターの立ち上げ、そして、研修に関
しては、新人への徹底した研修・懇親、そし

て、ビデオオンデマンドシステムの企画等で
す。イマジネーションに纏綿されながらゼロ
から機序を創造するのが２番目の特技です。
　しかし、自分は、細かい銭勘定とか地道な
作業とか条文を具に調べるといった事、人を
束ねて先導するといった神経を使う挙措、司
会で衆目を仕切るといった類いは苦手です。
勘弁願いたいです。
　人には得意なものと苦手なものがありま
す。特に行政書士というのは、職歴に傾向も
無く、年齢層も区々、価値観も区々、求める
ものも区々、性格も区々故に、得手不得手も
人それぞれです。当然の如く、彼方此方で衝
突やら地域紛争が起きます。他士業より勃発
率は格段に高いでしょう。しかし、それに眉
をひそめる必要は無いと思います。何故な
ら、衝突こそが、価値観のカオスこそが、
様々なアウフヘーベンを生むからです。自分
の信じる価値観・考えが、対立するそれによ
り高まるのです。また、誰も思いも寄らな
かったシンテーゼが顕現したりします。
　そして、何より区々の価値観・能力が個を
離れて集団の一員としての自覚を持てば、そ
の組織は最強となります。
そう！凸凹の凸を集めるのが肝要なのです。
集まった凸は能力の蜘蛛の巣グラフを大きな
綺麗な円にするのです。
　２年前も4年前も6年前も同様のことを当
コーナーに書きましたが、やはり、件のこと
が本組織を強く輝かしいものにするという自
分の思いは変わりません。
　自分は、対立した価値観を憎まず、自分を嫌
う人間にも良い点を見出す努力を怠りません。
　肺肝を砕いて会務に邁進して参ります。
　皆さん、どうぞ宜しくお願いします。　

慶應義塾大学法学部法律学科卒。子供4人、

副会長
小　出　秀　人
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バツイチ独身。年齢不詳。趣味はクラシック
ピアノ、相撲観戦、筋トレ、純文学、美容液
作り。特技は油絵、ピアノ、ベンチプレス。
好きな場所はピアノバー。

就任にあたってのご挨拶

　この度副会長を拝命
いたしました鶴見・神
港支部の安友千治でご
ざいます。

　新任、水野会長を支えて神奈川会の前進を
誠心誠意支えさせていただく所存です。
　私は生まれが瀬戸内海に面した広島県尾道
市の奥の世羅郡というところで生まれ５歳ま
で過ごしました。祖父の実家は岡山県で７代
続いた刀鍛冶で祖母の安友はアメリカカリ
フォルニア移民での農地の開拓等大変苦労し
た方々でした。
　私は父親の仕事の都合で昭和３５年より横
浜で過ごしました。
　一人っ子で中学から青山学院で大学まで東
京青山でそれはそれは派手に過ごしました。
　以前より目立ったことや、最先端の流行ご
とが大好きというミーハーでナンパ的な性分
は中学から大学に至る段階でしっかり形成さ
れたようです。
　それでなくても堅いイメージで古風・和風
になりがちな行政書士会を洋風にするべく斬
新なアイディアと思い切った行動力で会長を
助けながら進めてまいります。
　いろいろな意味でこれからこの業界は変

わっていくでしょう。
その時、士業の中で一歩も引くことなく堂々
と先陣を切る動きの準備はしなければなりま
せん。
　大事なことはチームワークと斬新な知恵及
びちょっと勇気をもって進んでいくことと考
えております。
　皆様とともに前進してまいりますのでどう
かよろしくお願いいたします。

就任のご挨拶

　このたび副会長を拝命
いたしました渋谷利郎で
す（所属支部は海老名・
座間支部です）。

　国際部及び申請取次（届出）管理委員会を
担当させて戴きます。
　これまでの３期６年間、田後隆二前会長の
下で国際部・管理委員会の業務を部員や申請
取次管理委員会の委員と事業を企画し執行し
て参りました。会員の皆様のたゆまぬご協力
を得一定の成果が有りました。
　これからの２年間は水野晴夫新会長の下で
国際部・管理委員会の全スタッフが一丸とな
りこれまでの継続事業を進め、そして新企画
（新事業を）を進め、会員の皆様に、微力な
がら奉げてまいる所存です。

　結びに、会員の皆様のご協力とご鞭撻を心
からお願いいたします。

副会長
安　友　千　治

副会長　
渋　谷　利　郎
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新任のご挨拶

　このたび副会長を拝命
いたしました湘南支部の
神本千石でございます。
　法規監察部と民事法務

部を担当させていただきます。
　担当部署を通じて、微力ながら会員の皆様
のために邁進する決意ですので、よろしくお
願い申しあげます。
　行政書士会は、行政書士という同じ資格を
有した士業の集まりなので、フラットかつ良
い意味での自由を持ったコンセンサスのとれ
た集団であるべきと考えています。
　必要なことは、価値観の共有と思います。
　価値観は人それぞれですが、価値観は強制
するのではなく、共有することが大切であ
り、その共有をするために必須なのがバラン
ス感覚と考えております。
　また、人は一人で生きているのではなく、
全体の中で生かされていることも忘れてはな
らないことです。
　明るく爽やかな湘南の風を横浜に運んで行
きたいと思いますので、今後ともよろしくお
願い申しあげます。

副会長就任あいさつ

　本年度の総会におい
て、副会長に指名され就
任いたしました相模原支
部の佐藤彊です。

　本会業務は、前会長田後の下で理事（広報
部長）理事（運輸警察部長）と３期６年間会
務にかかわってまいりました。この間本会役
員の方々に会務の在り方等についていろいろ
勉強させていただきました。
　今回副会長という重責を担うことになりま
したが、身をただし会務を円滑に推進いたし
ますので、皆様のご協力ご鞭撻宜しくお願い
申し上げます。

就任挨拶

　皆さんこんにちは！
　このたび、副会長に就
任いたしました横浜中央
支部の長谷川幸子です。

まずは、会員の皆様の日頃のご協力に心より感
謝申し上げます。誠にありがとうございます。
　今回は研修部と建設環境部を担当させてい
ただきます。会員の皆様のために、本気で頑
張ります！　２年間、どうぞよろしくお願い
申し上げます。

副会長　
神　本　千　石

副会長　
佐　藤　　彊

副会長　
長谷川　幸　子
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♡�♡�♡�自�己�紹�介�♡�♡�♡

・�蒲鉾と梅干の町、神奈川県小田原市で生ま
れる。さそり座の女。
・�森ビルの故森稔社長も通った（中学）、湘
南学園高校を卒業
・�元町の坂を登って通ったフェリス女学院短
期大学を卒業
・�逗子マリーナ販売株式会社に就職。
・�１９９３年　行政書士登録、開業。「利他
に生きる」ことを決意。
・�２０００年　３人の息子たちの通う小学校
のＰＴＡ会長を務める。
・�２０００年　スクーリングに子連れで通っ
た中央大学法学部通信教育学課を卒業。
・�好きな食べ物は、さくらんぼ。
・�座右の銘は、「考えることをやめたら本当
の明日は来ない」
・�好きな作家は、夏目漱石。　
・好きな漫画は、「スラムダンク」
・�愛車は、日産セレナ６１４　黒色　８人乗
り（みんなを乗せて走るのが好き）
・�趣味は、ゴルフと、和太鼓と、笑顔でいる
こと！
・�日課は、毎朝トイプードルのマイケルと
リッチとお散歩しながら「今朝の一枚」を
撮影すること。

�以上

監事、相談役、就任のご挨拶

　このたび監事に就任し
ました坂西です。併せ
て、水野会長より相談役
を委嘱されましたので快

くお受けさせていただきました。いずれも前
期に引き続いての２期目の役職となります
が、今回大幅に刷新された水野新体制のもと
での理事会において、会員のための真摯かつ
活発な議論が行われることを期待しておりま
す。当然のことながら、業務監査、会計監査
については井上監事ともども厳正な監査を期
する所存であります。
　相談役につきましても、少しでも水野会長
をはじめ執行部のお役に立つべく微力を尽く
させていただきたいと思っております。会員
の皆様の暖かいご支援をよろしくお願い申し
上げます。

以上

監事就任のご挨拶

　　平成２７年５月２７
日の定時総会において、
監事に選任されました横
須賀・三浦支部の井上　

昂でございます。監事の職務は、神奈川県行
政書士会会則等で規定されているとおり、

監事・相談役　
坂　西　一　郎

監事　
井　上　　昂
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１　財産の状況の監査
２　�会長、副会長及び理事の業務執行の状況

の監査
であります。
　何分、浅学菲才ではございますが、事務局
等のご協力も得ながら全力で職務に精励した
いと思います。どうぞよろしくお願い申し上
げます。簡単ではございますが監事就任のご
挨拶とさせていただきます。

総務部長就任のご挨拶

　このたび、総務部長を
拝命いたしました、湘南
支部の山本毅です。
　総務部の業務といたし

ましては、前期において総務部副部長を担当さ
せていただきましたので、基本的な事項は承知
しておりますが、細部については知らない点が
まだまだあります。今までの業務執行を滞らせ
ることの無いように注意しながら、円滑なス
タートを心がけさせていただきます。
　また、私自身３７歳という年齢から、まだ
まだ未熟である点もたくさんございます。執
行部の役員、部員の皆さまをはじめ、一般会
員の皆さま、そして事務局の皆さまのご協力
無くして職務を全うすることはできないと考
えておりますので、ご指導、ご鞭撻のほどよ
ろしくお願い申し上げます。
　私は、地元寒川町におきまして、行政書士
業務の傍ら、青年会議所や観光協会の理事と
して、まちづくりに参画し、消防団にも所属
して、地域密着の活動をさせていただいてお

ります。ここに総務部長の職務が加われば、
多忙を極めますが、おかげさまで大変よい仲
間に囲まれておりまして、周りからのサポー
トを受けることで、これからの忙しさも楽し
むことができるだろうと思っております。
　私たちは、よい仲間であっても、オンとオ
フを意識し、オンのときには、常に緊張感を
持った関係であるべきとも考えております。
総務部業務については、行政書士制度のため
に真剣に取り組み、オフのときは、肩の力を
抜いて楽しく仲間の絆を深めたいと思ってお
ります。
　皆さまからのご支援、ご協力を宜しくお願
い申し上げます。

就任のご挨拶

　この度、法規監察部
長を拝命いたしました
平塚支部の飯田弘樹と
申します。

　２００９年１１月登録の若輩者ではありま
すが、６年にも及ぶ小関前部長による蓄積と
副部長としての２年の経験をベースに、客観
的視点を重視した緻密な法規監察部を築いて
いく所存でございます。
　「内」である法規と「外」である監察を担
当するにあたって、その根幹をなすのは、制
度としての行政書士の輪郭を美しく描くとい
う使命です。想像力と創造力を結集し、常に
責任感を携え、バランス感覚に優れた法規監
察部であるよう取り組んで参ります。

総務部長　
山　本　　毅

法規監察部長　
飯　田　弘　樹
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「私が知っているのは、自分が何も知らない
ということだけだ。」

　－　ソクラテス　－

「人に従うことを知らない者は、よき指導者
になりえない。」

　－　アリストテレス　－

　会員の皆様の率直なご意見をお待ちしてお
ります。これから２年間、どうぞよろしくお
願い申し上げます。

就任のご挨拶

　この度、経理部長（経
営管理？）を拝命いたし
ました、県西地区・小田
原支部の南　　勲です。

　総会後、夫婦で旅行中（クルージング）に
ご指名されたとの事です。
　事務局担当者、経理部員及び会員の皆様方
のご支援とご協力を賜り、職務を遂行する
所存です。
　経理は経理らしく業務をするものと心得、
予算と決算内容を確認させて頂きます。
　よろしくお願い申し上げます。

新任のご挨拶

　この度、広報部長を拝
命致しました磯子・金沢
支部の庄司と申します。
対外広報活動にとり組む

部門に就きましたことに対し、日が経つにつ
れ、その職責の重さを痛感しております。しか
しながら、実務に精通した諸先輩方が、副部
長・部員として引き続き参加して頂けることに
なり、大変心強く、感謝を致しております。
　多くの諸先輩のご活躍により、行政書士の
認知度は高まったと実感しておりますが、一
般市民の皆様により一層「行政書士」につい
てご理解して頂けるよう、努力していく所存
でございます。そのためにはマスメディア、
交通広告等を利用した宣伝活動を効率的に
行っていきたいと思っておりますので、会員
の皆様のご支援ご協力のほど、何卒よろしく
お願い申し上げます。

最後に自己紹介を致します。
　横浜市在住。成城大学法学部法律学科卒業
後、百貨店に入社。在職中に行政書士試験に
合格。退職を機に行政書士としての活動を開
始し、現在に至っております。「かなさぽ」
会員でもあり、かなさぽ広報渉外委員会副委
員長を務めております。

経理部長　
南　　　勲

広報部長　
庄　司　旬　子
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就任にあたってのご挨拶

　この度、企画部長に
就任いたしました川崎
北支部の江端俊昭と申
します。

　企画部は、行政書士業務に関する調査・研
究に基づき新たな業務分野の開拓や、既存業
務の需要拡大に向けた種々の企画立案を担当
します。
　近年、経済状況や社会構造の大きな変化によ
り、依頼者のニーズは高度化・多様化していま
す。企画部では、こうした依頼者ニーズの変化
を価値観の変化として認識し、ご依頼いただく
に値する行政書士業務の開拓や需要の開発を心
がけてまいりたいと考えています。
　加えて、こうした企画業務に基づく成果の
具現化、啓蒙普及に際しては、各部はもとよ
り各支部、政治連盟の方々ともコミュニケー
ションを深めご支援をお願いするとともに、
関連する官公署・諸団体との連携を通じて行
政書士業務の職域拡大に向けた活動に努めて
まいります。
　さて、今年度から導入されるマイナンバー
制度は、会員の皆さんの大きな関心事の一つ
と言えましょうが、いわば行政手続きの電子
化が加速する中、市民と行政のパイプ役を担
う私達、行政書士のリテラシーについても一
層の強化が必要と考えております。こちらに
関しましては、併せて座長に就任しました電
子申請対策ワーキング・グループと連携し、
制度についての的確な情報の提供に努めると
ともに、当会既存のソーシャルネットワーク
サービスの利活用を含むＩＴ環境構築を通し

てリテラシーの実践的向上に向けた展開を進
めてまいります。
　二年間、どうぞよろしくお願いいたします。

就任にあたってのご挨拶

　このたび、研修部長を
拝命いたしました鎌倉支
部の田中　誠です。
　いかなる組織も、「研

修事業」の重要性については論を待たないと
ころでありますが、特に我々行政書士に期待
される社会的使命を考えると、重責に身が引
き締まる思いです。
　平成２７年度運営基本方針に則り、研修カ
リキュラムの抜本的見直し及び策定、テキス
トの編集、研修ビデオライブラリーの充実、
オンデマンド配信等に注力してまいる所存で
す。現場感覚を重視し、実効性のある研修事
業の実現に取り組んでまいります。
　会員の皆様に研修会の講師のお願いをはじ
め、ご支援とご鞭撻を心よりお願い申し上げ
ます。

・鎌倉市に生まれ、現在も在住
・慶應義塾大学経済学部卒業
・大学卒業後２０年間は不動産業に従事
・神奈川県行政書士会等の主な経歴
　�相談部員、県民センター相談員、神奈川行
政書士政治連盟副幹事長・組織広報委員長

企画部長　
江　端　俊　昭

研修部長　
田　中　　誠
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就任にあたってのご挨拶

　会員の皆様におかれま
しては、常日頃、本会及
び支部の相談事業にご協
力いただき有難うござい

ます。平成２６年度に引き続き相談部長を拝
命致しました旭支部の荒木克成です。相談部
は市民相談センター事業を軌道に乗せるべく
研修相談部から分離独立して２年目を迎えま
した。
　本年度の市民相談センター事業におきまして
は、業務種別名簿登載者のラインナップを充実
すべく取り組んでいくとともに、各種メディア
を活用しながら一般市民への周知徹底・浸透を
図り、県民、市民のお悩みごとに寄り添う「街
の頼れる法律家」行政書士の存在感を一段と高
めてまいりたいと考えています。
　かながわ県民センター（横浜）及び川﨑県
民センターにおける行政書士相談に対しまし
ても、昨年度の幾多の不祥事を反省する中
で、相談員の「任期制・定年制」の導入を図
ることになりました。特定の相談員だけに偏
ることなく新規の相談員を加え、２７００人
会員体制における幅広い層のパワーにて活力
が途切れないよう努め、県民、市民、県から
の信頼に応えてまいる所存です。
　行政書士制度広報月間における無料相談事
業につきましては、各支部相談事業とのネッ
トワークを形成しつつ、１０月１６日（金）
１７日（土）に開催される横浜そごう前広場
での行政書士フェスタ２０１５が成功裏にす
すめられるよう、従来に増して広報部との連
携を強める中で準備してまいります。

　最後に、業務種別名簿登載、かながわ県民
センター（横浜）及び川﨑県民センターにお
ける行政書士相談員の要件を満たす会員の皆
様におかれましては、積極的にご応募いただ
きますようお願い申し上げ、就任のご挨拶と
させていただきます。

運輸警察部長就任あいさつ

　この度、運輸警察部
長に就任いたしまし
た、緑支部の伊達佳弘
です。よろしくお願い

いたします。
　運輸行政におきましては、平成２９年度ま
でに「自動車保有関係手続きのワンストップ
サービス（ＯＳＳ）」の拡大（全国展開及び
対象手続きの拡大）が予定されております。
　また許認可におきましても本年６月より貨
物自動車運送事業の手続きが変更されるな
ど、改正が数多くありますので、細やかな情
報発信を行っていく所存です。
　風俗営業につきましては、昨年度「保護対
象施設による営業規制に関する要望」をいた
しましたが、本年度も関係官公署、関係諸団
体と協議を行う機会を設け、情報交換や要望
などを行う必要があると考えております。
　また以前より運輸警察部では、入手した関
連情報をできるだけすみやかに会員の皆様に
お知らせしてまいりましたが、今後も引き続
き行ってまいりますので、本会ホームページ
の「お知らせ」をご確認ください。
　部員一同、任期満了まで少しでも会員の皆

相談部長　
荒　木　克　成

運輸警察部長　
伊　達　佳　弘
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様のお役に立てるように活動してまいります
ので、ご支援ご協力のほど、お願い申し上げ
ます。

【自己紹介】
・昭和３１年　神戸市出身
・小・中・高を東京都世田谷区で過ごす。
・�昭和５３年　横浜市においてトラック・バ
スの販売会社に就職しトラックの販売に従
事する。
・�平成４年　行政書士登録。自動車登録及び運
輸局関連の許認可を中心とした業務を行う。

行政書士以外の資格
　・海事代理士
　　（仕事は何もしておりません。）
　・大型運転免許
　　（バスの運転が好きです。）
　・一級小型船舶操縦士
　　（業務用船長もできます。）
　・運行管理者（貨物及び旅客）

趣味
　・�県内や都内の街並みや自然の中を散策す

ること。
　・楽しいお酒を嗜むこと。

就任にあたってのご挨拶

　この度、建設環境部長
に就任いたしました鎌倉
支部の矢追です。前期に
引き続き建設環境部長を

させていただくことになりました。どうぞよ
ろしくお願いいたします。
　建設業許可関係の業務は、数ある行政書士
業務の中でもメインの業務の一つであり、部
長という大任に身が引き締まる思いと同時
に、責任の重さを強く感じています。
　建設環境部では、今期で１２年目となる神
奈川県建設業課での建設業相談コーナーの相
談業務や、５年目を迎える神奈川県から受託
した経営事項審査一次審査業務の円滑な推進
を図ってまいります。そして、関係官公庁と
連絡を密にし、情報の収集や調査などを行
い、本会のホームページ等でその情報をいち
早く会員の皆様へ伝達するよう努めてまいり
ます。また、研修会等を通じ専門知識の研鑽
を図るなど、会員の皆様の業務の向上発展に
貢献できるよう、私も微力ながら精いっぱい
取り組んでまいりたいと思います。
　会員の皆様のご期待に添えるよう、部員一
同、一丸となって業務の推進を図ってまいり
ますので、会員皆様のご支援ご協力を心より
お願い申し上げます。

主業務　建設業
趣　味　ジャズ鑑賞

建設環境部長　
矢　追　邦　美
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就任にあたってのご挨拶

　この度、民事法務部長
に就任いたしました杉本
剛昭でございます。どう
ぞよろしくお願い申し上

げます。
　これまで湘南支部長を２期４年間務めてま
いりましたが、本会は支部長会代表幹事とし
て２年間、理事会にオブザーバーとして出席
させて頂いた経験のみで、実際に役員を務め
るのは全くの初めてですので、その重責に緊
張をしております。
　先輩諸氏の御苦労によって蓄積されてきた
様々なノウハウは民事法務部の貴重な財産だ
と思っております。その財産に対し、深く感
謝すると共に、これを継承し、更に次世代に
向って発展を遂げるよう、行政書士の社会的
価値を向上させることを念頭に活動をしてま
いります。
　浅学菲才ではありますが、聴くことを多く
し、語ることを少なくし、行うことに力を注
いでまいりたいと考えております。会員皆さ
まのご支援・ご協力を心よりお願い申し上げ
ます。

出　身　昭和４７年　神奈川県茅ヶ崎市生
学　歴　早稲田大学卒
入　会　平成１３年６月８日
趣　味　�ラグビー（最近はもっぱら観戦ばかり

です）、スキューバダイビング、旅
行、愛犬（柴犬♀）との日々の散歩

家　族　両親・妻・子の５人です。

就任のご挨拶

　このたび、国際部長に
就任することとなりまし
た海老名・座間支部の下
川原孝司と申します。今

後２年間、微力ながら精一杯務めさせていた
だきますので、どうぞよろしくお願いいたし
ます。
　これまで４期８年にわたり、国際部員とし
て活動してまいりました。その間に国際部で
は、歴代の国際部長のリーダーシップのもと
に、さまざまな事業を実現してまいりまし
た。簡単に振り返ると、まず会員の研鑽に資
するため国際業務メーリングリストを開設
し、入管実務研修会への東京入国管理局横浜
支局からの出講を定期的にお願いすることが
できるようになりました。また、入管実務や
外国語に通じた会員を国際業務相談員として
リスト化し、外部団体からの相談員・講師の
派遣依頼に対応しているほか、これらの相談
員による「３か国語（日・英・中）による外
国人無料電話相談」を毎週実施し、海外から
の相談もあるなど好評を博しています。この
ような実績をもとに３年前からは、東京入管
横浜支局内における外国人向け無料相談会も
実現することができるようになりました。そ
して昨年度は、さらに外国人への行政書士の
認知拡大を図るため、英語による業務紹介
ページを本会ウェブサイト内に開設したとこ
ろです。
　今期の国際部では、新しい部員を数多く迎
え、その新鮮な視点をもとにこれらの事業を
さらに充実させて内容の向上を図るととも

民事法務部長　
杉　本　剛　昭

国際部長　
下川原　孝　司
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に、外部団体や他士業との連携をさらに強め
ていき、“行政書士”を在留外国人の問題解決
に不可欠な存在として認識してもらえるよう
活動していきたいと思います。
　会員の皆様のご期待に沿える国際部となる
ために、今後ともご指導・ご鞭撻をいただけ
れば幸いです。これまでに引続き、ご理解と
ご協力をよろしくお願い申し上げます。

＜簡単な自己紹介＞

　岩手県雫石町から移り住んだ両親のもと
に、神奈川県座間市で生まれ育つ。
　日本大学法学部法律学科を卒業し、某資格
試験予備校の情報処理技術者試験担当制作ス
タッフを経て、２００５年に開業。現在１１
年目。開業当初に成り行きで入管業務の勉強
会に参加してから、いつの間にかこれが主な
業務となりました。他にも成年後見人などの
仕事もしています。
　現在の趣味は、打合せなど出先でのラーメ
ン屋・カレー屋の開拓。身体を壊さないうち
に、この趣味からは卒業しなければと思って
います…。

就任のご挨拶

　引き続き行政書士Ａ
ＤＲセンター神奈川の
センター長を拝命致し

ました。
　平成２２年１２月に法務省認証第８４号と

して設立されてから５年を経過し、調停の実
施による合意成立や残念ながら不成立を経験
し、また、運営委員全員による県内自治体や
団体へのチラシ配置活動および電話当番等の
活動を精力的に継続してまいりました。
　調停人候補者養成研修は、ほぼ毎月実施し
ており、昨年度におきましても延べ４００名
を超える会員の参加を頂いております。今後
も法務省の基準を満たす法的知見の向上や受
講者会員より好評頂いている相談業務にも寄
与する調停技法の研修を今後も実施してまい
ります。本会のホームページ会員欄に募集案
内を掲載致しますのでより多くの会員の皆様
の参加を期待しております。
　本年は、取扱紛争の拡大実現を目指しま
す。これはこれまで調停実績が伸びない課題
克服のために昨年来、調査研究を進めてきま
した。ペットに関わる紛争と敷金返還および
原状回復の紛争を取扱うため新たに法務省の
認証を必要としますので、研修においても専
門法令の講座を準備しております。
　行政書士ＡＤＲセンター神奈川は、事業主
体が神奈川県行政書士会です。会員の皆様に
よって支えられている機関ですので、皆さま
が、クライアントより当センター取扱事案の
相談を受けました際には、よろしく当セン
ターをご紹介頂きますようよろしくお願い申
し上げます。

以上行政書士ＡＤＲセンター神奈川
センター長　

久保　晃
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　　理事会を次のとおり開催いたしましたので報告します。
５月理事会報告
Ⅰ．日　　時：　平成２７年５月２２日(金)１５時～１６時３５分
Ⅱ．場　　所：　本会大会議室
Ⅲ．出席者数：　３１名(理事会構成員定数３１名)
Ⅳ．出 席 者：
　　会　　長：田後隆二
　　副 会 長：石川房治、山下政行、浅野　明、小出秀人、加藤幹夫、安友千治、水野晴夫
　　常務理事：北村俊夫
　　理　　事：�粂　智仁、小川恵一、小関典明、本間孝保、大和めぐみ、長谷川幸子、荒木克

成、佐藤�彊、矢追邦美、齋藤光宏、渋谷利郎、久保�晃、百瀬徳一、中山�享、小
西�實、阿部陽一、岩井英一、國井和夫、坂下美智夫、飯田弘樹、内藤房薫、安
部正彦

　［オブザーバー］
　　監　　事：坂西一郎、吉田　茂
　　支部長会：杉本剛昭　
　　政治連盟：武田昭芳
Ⅴ．欠席者
　　なし
Ⅵ．次　　第
　　１　開　会
　　２　会長あいさつ
　　３　配付資料の説明
　　４　議長の就任
　　５　議事録署名人の指名
　　６　議決事項
　　　　（１）会員の処分について
　　７　報告事項
　　　　（１）平成２７年度定時総会の対応について
　　　　（２）会員の状況について
　　　　（３）支部・他団体等総会への対応について
　　　　（４）年間スケジュールについて
　　　　（５）日行連理事会報告について
　　　　（６）神奈川県予算要望ヒアリングについて
　　　　（７）各部・委員会・ＷＧ等活動報告について

理 事 会 開 催 報 告
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　　　　（８）�平成２６年度民事法務部事業の第一小委員会及び第二小委員会の活動報告書兼調
査報告書について

　　　　（９）その他
　　　　　　　－１　各部事務引継ぎ会議の開催について
　　　　　　　－２　事務引継ぎについて
　　　　　　　－３　各部事務引継ぎについて
　　８　その他
　　９　閉　会　

Ⅶ．議事概要
　　１　開会の宣言
　　　�　総務部長より、会則第４６条第１項の規定に基づく定足数を満たしている旨の発表とと

もに開会を宣言した。

　　２　会長あいさつ
　　　�　このメンバーで最後の理事会になりましたが、何となく名残惜しい気持ちがございま

す。皆さんもそんな気持ちでおられるのではないかと思います。古くからいる人の中に
は、理事会が静かになったねと言う方々もいらっしゃるかもしれませんが、情報を詳らか
にして隠し事ははせず、情報開示をきちんとやってきた証だと思っています。ただ、理事
会が早く終わった時もありますが、そんな時は時間の許す限り、行政書士のあり方などに
ついて皆で議論をする機会を創るべきだったのかなと、この行政書士会の発展のためにも
反省している部分もあります。そんな思いもありますので、今後の理事会ではいろいろな
議論をやるようにして頂きたいという言葉を遺言としたいと思います。

　　３　配付資料の説明
　　　　事務局より会議資料の説明がなされた。

　　４　議長就任
　　　　会則第４５条の規定に基づき、水野副会長が議長に就任した。

　　５　議事録署名人の指名
　　　�　議長は、会則第４６条第３項の規定に基づき、粂総務部長、小西理事２名の議事録署名

人を指名した。

　　６　議決事項�
　　　（１）会員の処分について
　　　　　　�　議長より「綱紀事案」であることから、杉谷綱紀委員長から説明を求めて良いか

諮ったところ異議なく了承された。
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　　　　　①　�１－１廃業の勧告処分、１－２会員の権利停止処分、１－３会員の権利停止処
分、１－４綱紀事案処分相当報告書について　　　綱紀委員長より、処分内容及
び処分提案理由の説明がなされた。

　　　　　②　�議長より、本日、弁明者がいないこと、弁明書の提出もなかったことが報告された。
　　　　　③　�総務部長より、議決１－１及び１－２の会費滞納者に関して２１名の処分相当報

告会員のうち、弁明通知書不達の会員１名、廃業届提出済みの会員１名、神奈川
県知事の聴聞対象者で抹消手続保留会員１名、会費の一部納入会員の合計４名を
除き１７名を処分すること、議決１－３について提案理由のとおりの処分とする
旨の説明がなされ異議なく承認可決された。

　　　　　④　�総務部長より、１－４については報告内容からは処分理由には当たらないため処
分しない旨の説明がなされ、理事から今回処分しないということは、再度綱紀委
員会に戻るのかとの質問があったが、総務部長から委員会に戻すことはなくこの
理事会の決議により決定される旨説明がなされ、異議なく承認可決された。

　
　　７　報告事項
　　　　（１）平成２７年度定時総会の対応について
　　　　　　　�　総務部長より、理事会の前に行われた定時総会等事前打合せ会の資料のとおり

である旨説明がなされた。
　　　　（２）会員の状況について
　　　　　　　�　総務部長より、本日現在２，７２０名であることと、その間の新入会員４１名

の名簿について説明がなされた。
　　　　（３）支部総会の対応について
　　　　　　　�　総務部長より、支部総会、関地協・士業団体総会等の日程等について説明がな

された。
　　　　（４）年間スケジュールについて
　　　　　　　�　総務部長より、５月２８日に臨時正副会長会を開催する日程が追加された旨説

明がなされた。
　　　　（５）日行連理事会報告について
　　　　　　　�　田後会長より、行政書士登録事務取扱規則様式の一部改正があり、特定行政書

士については証票が交換されることになる旨について説明がなされた。
　　　　（６）神奈川県予算要望ヒアリングについて
　　　　　　　�　総務部長より、前回以降変更がなく新執行部で検討することの説明がなされた。
　　　　（７）各部・委員会・ＷＧ等活動報告について
　　　　　　　�　部長・委員長より、４月分の活動実績について報告がなされた。
　　　　（８）�平成２６年度民事法務部事業の第一小委員会及び第二小委員会の活動報告書兼調

査報告書について
　　　　　　　�　民事法務部長より、活動状況等の概要及び今後も継続して研究していく旨説明

がなされた。
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　　８　その他
　　　　・�理事より、政治連盟とのかかわり合いが重要であり新執行部についても政治連盟への

加入促進を取り組んでもらいたい旨の発言があった。
　　　　　�また、行政書士法人については社会保険加入義務があるので、加入していない法人は

加入する様にする必要がある旨意見が述べられた。

　　９　閉会
　　　　議長は、本理事会の全議事の終了を宣言し、１６時３５分に散会した。

以上

６月理事会報告
Ⅰ．日　　時：　平成２７年６月１０日(水)１４時～１５時３５分
Ⅱ．場　　所：　本会大会議室
Ⅲ．出席者数：　３１名(理事会構成員定数３１名)
Ⅳ．出 席 者：
　　会　　長：水野晴夫
　　副 会 長：�加藤幹夫、小出秀人、安友千治、渋谷利郎、神本千石、佐藤　彊、長谷川幸子
　　常務理事：北村俊夫
　　理　　事：�山本�毅、南　勲、飯田弘樹、庄司旬子、江端俊昭、田中�誠、荒木克成、伊達佳

弘、矢追邦美、杉本剛昭、下川原孝司、久保��晃、原��達芳、中山��享、本間孝
保、向川　潔、小西　實、蛭川奈美、三輪かほる、坂下美智夫、塚本富男、安倍
正彦

　［オブザーバー］
　　監　　事：坂西一郎、井上　昂
　　政治連盟：武田昭芳
　　事 務 局：（兼）北村俊夫事務局長、坂下明彦事務局次長　　　
Ⅴ．欠席者
　　なし
Ⅵ．次　　第
　　１　開　会
　　２　会長あいさつ
　　３　配付資料の説明
　　４　議長の就任
　　５　議事録署名人の指名
　　６　自己紹介
　　７　議決事項
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　　　　（１）相談役の委嘱について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（２）部長、副部長、座長、副座長の委嘱について　　　　　　　　　　
　　　　（３）行政書士ＡＤＲセンター神奈川センター長等の任命について　　　
　　　　（４）各部部員の委嘱について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（５）電子申請対策ワーキンググループ委員の委嘱について　　　　　　
　　　　（６）特定行政書士法定研修ワーキンググループ委員の委嘱について　　
　　　　（７）行政書士ＡＤＲセンター神奈川運営委員（行政書士）の任命について
　　　　（８）行政書士ＡＤＲセンター神奈川評価委員の委嘱について　　　　　
　　　　（９）選挙管理委員の委嘱について　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（10）表彰委員の委嘱について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（11）申請取次行政書士管理委員の委嘱について　　　　　　　　　　　
　　８　協議事項　
　　　　（１）平成２８年度神奈川県・横浜市への予算要望ヒアリングについて��
　　９　報告事項
　　　　（１）平成２７年度日行連定時総会について　　　　　　　　　　　　　
　　　　（２）平成２７年度総務大臣表彰受賞者の決定について　　　　　　　　
　　　　（３）行政書士ＡＤＲセンター神奈川運営委員（弁護士）の任命について
　　　　（４）会員の状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（５）行政書士試験の対応について　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（６）神奈川県大規模災害対策士業連絡協議会の対応について　　　　　
　　　　（７）年間スケジュール（案）について　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　（８）その他　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　１０　その他
　　１１　閉会

Ⅶ．議事概要
　　１　開会の宣言
　　　�　加藤副会長より、会則第４６条第１項の規定に基づく定足数を満たしている旨の発表と

ともに開会を宣言した。
　　２　会長あいさつ
　　　�　水野会長から就任のあいさつ及び本日の理事会は新たな執行体制を決める重要な理事会

である旨の挨拶がなされた。
　　３　配付資料の説明
　　　　事務局より会議資料の説明がなされた。
　　４　議長就任
　　　　会則第４５条の規定に基づき、小出副会長が議長に就任した。
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　　５　議事録署名人の指名
　　　�　議長は、会則第４６条第３項の規定に基づき、南経理部長、向川理事２名の議事録署名

人を指名した。
　　６　自己紹介
　　　　�　加藤副会長より、新執行部となって初めての理事会であるため、自己紹介を行う旨説

明があり、各自自己紹介が行われた。
　　７　議決事項�
　　　　（１）�　水野会長より、議決１の「相談役の委嘱について」から議決１１の「申請取次

行政書士管理委員の委嘱について」説明がなされ、異議なく承認可決された。
　　８　協議事項
　　　　（１）平成２８年度神奈川県・横浜市への予算要望ヒアリングについて
　　　　　　　�　加藤副会長より出席者予定者は、水野会長及び加藤政連会長、安友副会長、佐

藤政連副会長、武田政連幹事長で対応すること、要望事項としては、横浜市へ新
規で「名寄帳閲覧・謄写請求について」及び継続要望として「行政サービスコー
ナー窓口における除籍・改正原戸籍等の交付請求について」を提出する。

　　　　　　　�また、県要望として「一般貨物自動車運送事業役員法令試験通知について」「特
殊車両通行許可制度に関する要望」を提出する旨の説明があり、了承された。

　　９　報告事項
　　　　（１）平成２７年度日行連定時総会について　
　　　　　　　�　総務部長より、総会に対する代議員数が神奈川会としては１３名であり、書面

決議により決定している旨説明がなされた。
　　　　　　　→�理事より日行連の会長選に対する代議員の投票スタンスについての質問があ

り、加藤副会長より、神奈川会として田後前会長を推薦しているので代議員の
意思確認の上、一枚岩で投票するとの説明がなされた。

　　　　　　　→�また、理事より代議員の選定に関する要望書に関して来年度に向けてきちんと
検討する様意見が述べられ、水野会長より、代議員は神奈川会を代表して参加
するもであり、責任を持っている方々にお願いしたとの説明がなされた。

　　　　（２）平成２７年度総務大臣表彰受賞者の決定について　
　　　　　　　�　総務部長より、小西　實理事が受章される旨の説明があり、全員からの拍手に

対し小西理事からお礼の言葉があった。
　　　　（３）行政書士ＡＤＲセンター神奈川運営委員（弁護士）の任命について
　　　　　　　�　水野会長より、ＡＤＲセンター神奈川運営委員（弁護士）の任命を行った旨の

報告があった。
　　　　（４）会員の状況について
　　　　　　　�　総務部長より、本日現在２，７２９名であることと、その間の新入会員１２名

の名簿について説明がなされた。
　　　　（５）行政書士試験の対応について　
　　　　　　　　総務部長より、安友副会長を試験場責任者として推薦した旨の説明がなされた。
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　　　　（６）神奈川県大規模災害対策士業連絡協議会の対応について　
　　　　　　　�　佐藤副会長より、神奈川県大規模災害対策士業連絡協議会の監査を担当するこ

とになった旨説明がなされた。　　　　
　　　　（７）年間スケジュール（案）について　
　　　　　　　　総務部長より平成２８年５月末までの役員会等の日程の説明がなされた。
　　　　（８）その他　
　　　　　　　・�総務部長より、６月１５日に各部等の事務引継ぎ会議がある旨説明がなされた。
　　　　　　　・�総務部長より、電子政府推進員候補者の推薦依頼が日行連から届いており、江

端俊昭理事を継続して推薦することで良いか確認したところ、了承された。
　　　　　　　・�事務局長より、災害時の緊急連絡網及び災害対策本部編成表の説明があり、役

員等の変更に伴い、緊急連絡用携帯電話及びメールアドレスの調査依頼がなさ
れた。

　　　　　　　・�理事から「建設業許可申請の受付場所について」を県に対する予算要望として
出して欲しいとの要望があり、加藤副会長より、建設環境部長と検討して決め
させてもらいたい旨の説明があり、了承された。

　　１０　その他
　　　　　特になし
　　１１　閉会
　　　　　　議長は、本理事会の全議事の終了を宣言し、１５時３５分に散会した。

以上
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　平成２７年度行政書士試験は、平成２７年
１１月８日（日）に、神奈川県では、青山学
院大学相模原キャンパス（ＪＲ横浜線淵野辺
駅から徒歩７分）において実施されます。
　つきましては、試験監督員としてご協力い
ただける方を募集します。応募の方は会員専
用ＨＰのお申込み専用フォームよりご応募く
ださい。

１　募集人員　　約１２０名
　　�　受験者数により若干変動がございます。

応募者が募集人員を上回る場合には、抽
選となります。

２　締切日　　平成２７年８月２３日（日）
　　�　会員専用ＨＰ「お知らせ」のお申込み

専用フォームからの応募にご協力くださ
いますようお願い申し上げます。

３　資格　　①�試験説明会（１１月４日）及
び試験日(１１月８日)の両日
に必ず出席できる方。（途中
退室も認められません）

　　　　　　②会費未納のない方
　　　　　　③�試験中は立ち仕事となります

ので、３時間立ち続ける体力
のある方（休憩はありませ
ん。）

　　　　　　　※　�原則として１１月４日の
試験説明会を欠席された
方は、試験当日の監督員
をお断りいたします。

４　結果　　�　９月末までに応募者全員に結
果を通知（郵送）いたします。

　　　　　　�　電話での問い合わせはご遠慮
ください。

５　試験説明会　
　　日　時　　平成２７年１１月４日（水）
　　　　　　　午後２時～午後４時
　　場　所　　神奈川県民ホール
　　　　　　　（山下公園前）小ホール

６　試験当日　　
　　日　時　　平成２７年１１月８日（日）
　　　　　　　午前１０時～午後６時（予定）
　　場　所　　青山学院大学　
　　　　　　　相模原キャンパス

７　日当　　�　試験監督員には、試験説明会
は１２,０００円、試験当日は
１４,０００円（共に交通費含む）
を日当として支給いたします。

　　　　　　�　支給は、事前の指定口座へ試
験日後（１１月下旬以降予定）
にセンターから直接振込支給と
なります。

行政書士試験監督員の募集について
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▶▶▶ 総務部
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　平成２７年度福利厚生事業の第２弾！！
　夏の終わりの一夜を横浜港の夜風に吹かれ
ながら、船上ビアガーデンで潮風を感じなが
ら、過ごしてみませんか?
　今年も山下公園でおなじみの｢マリーン
シャトル｣の船上ビアガーデンクルーズを企
画いたしました。
　心地よいクルーズと生演奏をお供にビュッ
フェ料理と飲み放題のドリンクをご用意いた
しました。
　会員の皆様並びにご家族のご参加をお待ち
いたしております。
　毎年、参加者が多く、本年も参加ご希望者
が多数と予想されますので、インターネッ
トとFAXでの先着順の受付とさせて頂きま
す。お早目のお申込をお待ちしております。
　クルーズの詳しいご案内は、
　マリーンシャトル　で検索してください。

 

日　時：平成２７年８月２８日　金曜日
　　　　１７時３０分集合
　　　　（１８時００分乗船)
場　所：山下公園マリーンシャトル乗り場
費　用：おとな　　　３,０００円
　　　　中・高校生　２,０００円
　　　　こども　　　１,０００円（小学生）
　　　　幼児　　　　５００円（３～５才）
定　員：１００名様(先着順)
※ 会員本人が参加しない場合は、申込み出来

ません。

　受付が完了された方には、８月１５日ごろ
振込のご案内をいたします。

横浜港納涼船　マリーンシャトル利用
サマーナイトクルーズのご案内

・・・　お申込書　・・・
インターネット申込番号２３５− 01

氏　名  会員番号

支部名 支部

同伴者（会員本人を除き） 名

（うち大人　　名 / 中高生　　名 / こども　　名 / 幼児　　名）

電　話 （　　　　）　　　　　　　　

ＦＡＸ （　　　　）　　　　　　　　

携　帯 （　　　　）　　　　　　　　

受付は、先着順です。ＦＡＸ０４５−６６４−５０２９
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　本会総会後の新執行部での最初の会員福利
厚生事業となりました、湘南茅ヶ崎海岸での
隔年恒例行事の地曳網。もとよりの梅雨時の
行事ですので、荒天が懸念されておりました
が、6月13日の朝は、早朝は小雨がパラつき
ながらも、徐々に天気は回復して、9時の開
始時刻には、絶好の行楽日和となりました。
　今年の地曳網は、大型の魚があまり獲れま
せんでしたが、シラスや小型のイワシがたく
さん網に入っておりました。やはり、獲物の
入った重たい網をみんなで引き上げ、漁網を
浜で広げて、中の魚を豪快にバケツに分け入
れていく作業を目の当たりにするのは、子ど
もならずとも大人であってもワクワクするも
のです。
　料理は、粂会員自慢の刺身盛り合わせや浅
野会員秘伝のたれで焼き上げる炭火焼鳥、取
れたばかりの生しらすなどが多数供され、冷
え冷えの飲物と共にあっという間に参加者の
胃袋に消えていきました。
　毎回ご来場の水野新会長が、今回もご家族

連れでご参加くださったのをはじめ、家族連
れでの参加も多く、２～５歳くらいのお子様
がたが初めは人見知りしながらも、最後には
仲良く遊んでいる姿が印象的でした。子ども
たちは、地曳網で楽しんでもらうことはもち
ろん、スイカ割りなどもみんなで楽しみまし
た。
　会員同士の交流も進み、楽しい時間はあっ
という間に過ぎて、獲れたお魚と釜揚げシラ
スをお土産に午後１時過ぎに解散いたしまし
た。きっと、持ち帰った大量の小型のイワシ
の調理は、皆さん大変だったかと思います。
　皆様お楽しみの福利厚生事業は、７月の劇
団四季「アラジン」観劇会（申し込み受付終
了）、８月２８日のサマーナイトクルーズと続
きます。ナイトクルーズはただいま申し込み受
付をしておりますので、本紙の申込要綱をご参
照の上、早めにお申し込み下さいませ。毎年参
加希望者多数で、即〆切の人気行事です。多数
のご参加をお待ちしております。

総務部　山本　記

平成２７年　地曳網開催報告
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経理部 ◀◀◀

●会費納入のご案内

　７月は、第２期会費の納入月です。年４回
払で会費納入をされている会員の皆様は、お
忘れなく納入していただきますようよろしく
お願い申し上げます。

　納入期限　平成２７年７月１７日
　納入金額　１８，６００円（年４回払）

　郵便局の自動引落しで会費納入している会
員は、残高の確認をお願いします。

　期日に間に合わなかった場合は、自動引き
落しを利用している会員のみ７月３１日に、
再度引落しをさせていただきます。

　振込用紙により納入している会員は、郵便
振替払込票により７月１７日までに必ず下記
口座へお振り込みください。

　口座番号　００２６０－８－５６１７
　加入者名  神奈川県行政書士会

　ご自分の支払回数が不明の方、支払方法、
支払回数の変更を希望される会員は、事務局
までご連絡ください。
事務局電話番号０４５－６４１－０７３９

　会員の皆様のご理解とご協力をよろしくお
願いいたします。

●会費滞納者に対する対応について

（お知らせ）
　時下ますますご清栄のこととお喜び申し上
げます。

　本会の運営につきましては、日頃より格別
のご理解とご協力をいただきまして厚くお礼
申し上げます。

　さて、本会の会費滞納者に対する対策とし
て、本会会則施行規則第８条により平成２７年
度第１回目の「会費納入督促書」を平成２７年
４月２４日、本会会則第１５条第３項により平
成２７年度第１回目の「催告書」を平成２７年
５月１４日に下記のとおり発送いたしましたの
で、ここにお知らせいたします。

記

１．�会費を滞納した会員宛に「会費納入督促
書」を発送

２．�会費を 6箇月以上の期間滞納した会員宛
に「催告書」を発送
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平成２７年度新入会員実務研修会開催のお知らせ

本年度の新入会員実務研修会は、下記の日程で開催します。
場所、科目、講師等、その他の詳細は次号の「行政書士かながわ」でお知らせします。

開催日 時間割 対�象�者

平成２７年
１１月１８日（水）
１１月１９日（木）
１１月２４日（火）
１１月２５日（水）

１時限目１０：００～
　　　１１：４５

２時限目１３：００～
　　　１４：４５

３時限目１５：００～
　　　１６：４５

① 平成２５年１月１日以降に入会した
本会会員（※新入会員実務研修会に
初めて参加する会員を優先）
② 上記の他、特に受講を希望する会員
③ 原則として、全科目（４日間）を受
講できる会員

１１月２５日（水） 懇親会　１７：３０～
　　　１９：３０

▶▶▶ 研修部
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　平素は本会の運営にご理解ご協力頂き有難
うございます。
　一般市民の窓口として一昨年９月に設置し
た市民相談センターへの業務依頼、相談等に
対して迅速かつ適切な対応を図るため、業務
種別名簿登載者の募集を行い、昨年１１月よ
り運用を開始しております。
　より機能的で実効性のある運用を行ってい
くため、引き続き同名簿への登載希望者を募
集いたします。
　名簿への登載をご希望の方は、下記の応募
条件をご確認のうえ、別紙応募用紙の所定欄
にご記入頂き、行政書士会事務局へＦＡＸを
お願いします。登載の可否につきましては、
書類選考等の上決定し、後日ご連絡いたしま
す。受付締切りは平成２７年９月３０日まで
といたします。
１　業務種別：別表のとおり
２　�複数登載：可能（但し、３種別までとす

る）
３　�応募条件　以下のすべての条件を充たす

もの
　（1）�入会歴３年以上で応募時に会費滞納

がないこと
　（2）�行政書士賠償責任補償制度に加入し

ていること
　（3）�後述４の名簿登載事項が掲載できる

こと
　（4）�各業種の入会から現在までの実績に

つき、別表記載の受注実績要件を満
たすこと

　（5）�電話受付相談員または事務局からの
連絡が速やかに取れること

※�また、下記の会員は名簿に登載できません
ので、予めご承知おきください。
　�神奈川県行政書士会会則第１５条第１項第

１号又は１６条第１項第１号の処分を受
け、その処分終了の日から１年を経過しな
い会員、神奈川県行政書士会会則第１５条
第１項第２号又は１６条第1項第２号の処
分を受け、その処分終了の日から３年を経
過しない会員、神奈川県行政書士会会則第
１５条第１項第３号又は１６条第１項第３
号又は４号の処分を受けた会員

４　名簿登載事項
　（1）支部名
　（2）氏名
　（3）事務所名
　（4）事務所所在地
　（5）�電話番号、ファックス番号及び携帯

番号
　（6）メールアドレス
　（7）登録してからの当該業務実績

以上　（担当は相談部）

市民相談センター　業務種別名簿登載者募集のご案内

相談部 ◀◀◀
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事務所名

氏　名・法人の場合は代表者

会員番号又は法人登録番号 支部名 支部
行政書士賠償責任補償制度　被保険者番号

事務所所在地 〒

電話／ＦＡＸ
TEL：　　　（　　　）　　　／　FAX：　　　（　　　）
携帯：　　　－　　　－　　　　／メールアドレス：

別紙「業務種別名簿登載応募用紙」

別表　業務種別一覧　希望種目は最大３種類まで
希望種別
（○を記入） 業務種別及び受注実績めやす 受注実績

（希望種別のみ件数記入）

建設業許可～１５件以上（更新含む） 件
大臣の有無　　有・無

経営事項審査～１０件以上 件

宅地建物取引業免許～５件以上（更新含む） 件
大臣の有無　　有・無

産廃処理業収集運搬許可～１０件以上（更新含む） 件
産廃処理業中間処理許可、最終処分許可、収集
運搬保管積替を含む～いずれか１件以上

件
該当業務種別記載のこと

一般貨物許可～３件以上 件
旅客免許の有無　有・無

風俗営業関係（古物含む）～　１０件以上 件
会社設立（株式・合同等）～５件以上 件
法人設立（一般社団・ＮＰＯ等設立）～５件以上 件
医療法人設立認可～３件以上 件
遺言・相続関連業務～１０件以上 件
交通事故関連業務～５件以上 件
離婚協議書作成～３件以上 件
借地・借家等不動産関連～３件以上 件
その他（　　　　　　　　　　　　　） 件

注 1）入管、帰化・国籍等の手続きに関しては国際部、成年後見に関してはコスモス成年後見サポートセンター神奈川
県支部を案内し、薬事関連手続きに関しては民事法務部所管の名簿を利用します。

注 2）名簿登載を希望するが記載業務に該当しないものは「その他」に具体的業務を記載して下さい。
注 3）今後、掲載業種・応募条件を追加・変更する場合もございますので、ご協力お願いします。
注 4）正副会長・部長（センター長含む）は在任中、名簿登載はできません。ご了承ください。

神奈川県行政書士会事務局ＦＡＸ⇒０４５－６６４－５０２９
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　平素は本会の運営にご理解ご協力頂き有難
うございます。
　このたび、毎年恒例となっております横浜
そごう前の無料相談会事業につき、ボラン
ティアを募集致します。昨年、ボランティア
として参加された会員の方からは、相談員の
方の相談を受ける姿勢等がとても参考になっ
たとの感想も頂いております。
　つきましては、ボランティアへの参加をご
希望の方は、下記応募条件をご確認の上、お
申込書にご記入頂き、行政書士会事務局へＦ
ＡＸをお願い致します。応募された方につき
ましては、採用の可否やご担当頂く日程等に
つきまして、後日ご連絡致します。

行政書士フェスタにおけるボランティア募集のご案内

行政書士フェスタ　ボランティア申込書

記
・�業務内容：�行政書士フェスタにおけるチラ

シ配りや相談員補助など
・開催日時：�平成２７年１０月１６日（金）

１７日（土）の２日間
・旅費日当：支給なし
・募集人数：各日１５名程度
・選考方法：書類選考
・応募条件：以下のすべての条件を充たす方
　　　　　　①会費を滞納していないこと
　　　　　　②�事務所のＦＡＸ番号を本会に

登録していること
　　　　　　③�体力に自信のある方（終日立

ち仕事になります）
・申込〆切：平成２７年９月１日（火）

（担当は、総務部）

氏名（支部名） （　　　　　　　　　支部）　
会員番号（４ケタ）

事務所所在地
〒

電　話・ＦＡＸ 電　話：　　　　（　　　）
ＦＡＸ：　　　　（　　　）

希望日時
（チェックマークを
入れて下さい。）

※途中休憩あり

１０月１６日（金） １０月１７日（土）
□終日参加可能
　（１０時～１９時）

□終日参加可能
　（１０時～１７時）

□前半の部のみ参加可能
　（１０時～１４時半）

□前半の部のみ参加可能
　（１０時～１３時半）

□後半の部のみ参加可能
　（１４時半～１９時）

□後半の部のみ参加可能
　（１３時半～１７時）

申込〆切　平成２７年９月１日（火）

神奈川県行政書士会事務局ＦＡＸ→０４５−６６４−５０２７
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研修会へのお申し込みは、ホームページからのご利用にご協力ください。

研 修 会・
講演会名

〈総務部〉	 研修会申込番号：２３５−１１

総務部主催研修会の開催について

内 容
「職務上請求書の使用に関する諸注意」
　　※平成２２年９月以降開催の新入会員登録証交付式と同内容です。

日 時

①	 平成２７年　７月３０日（木）
②	 平成２７年　８月２７日（木）
③	 平成２７年　９月２９日（火）
いずれも、１３：３０～１５：５０（受付：１３：００）
　※都合のつく開催日にご参加下さい。

場 所 産業貿易センタービル　大会議室（横浜市中区山下町２番地）　他

講 師 総務部長　山本　毅　他

費 用 無料

申込期限 準備の都合上、各開催日の１週間前までに、事務局宛お申込み下さい。

対 象 者
職務上請求書購入にあたっての義務的研修ですので、現に使用中の会員、今後使
用予定の会員で未受講の方はご参加ください。

定 員 ４０名（申し込み先着順）定員に達した場合はご容赦ください。

備 考 インターネットよりお申し込みの際は、必ず受講日を備考欄に記載してください。

切り取らずにお申し込みください
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 　申 込 書　- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
総務部主催研修会（　　　①　　　②　　　③　　　）に出席します。
　　　　　　　　　※いずれかに丸印を付けてください。

平成２７年　　　月　　　日
　　　　申込番号：２３５−１１	 会員番号（４ケタ）：　　　　　　　　　　

　支部名：　　　　　　　　　　支部	 氏　名：　　　　　　　　　　　　　　　　
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平成２７年度川崎南支部定時総会及び
政治連盟　定時大会報告

日　時：平成２７年５月１６日（土）
　　　　１５時～１７時
場　所：日航ホテル
総会員数：１１２名

（出席者３６名/委任状３０名）

　平成２７年５月１６日、川崎南支部におい
て支部定時総会及び政治連盟定時大会が開か
れました。
　当日の総会の議事は下記のとおり。

第１号議案　平成２６年度事業報告承認の件
第２号議案　	①平成２６年度収支決算報告承

認の件
　　　　　　②監査報告承認の件
第３号議案　	平成２７年度事業計画（案）承

認の件
第４号議案　	平成２７年度収支予算（案）承

認の件
第５号議案　	支部規則改正（案）承認の件
第６号議案　	役員等任期満了に伴う選任の件

　今年度は例年の議事に加え支部規則改正
（案）が盛り込まれました。支部の一員とし
て内容の理解に努め、実践していこうと思い
ます。
　また、本総会での役員選任により新体制が
スタートします。これに伴い小松原支部長
は、「来年には支部創立４０周年という節目
を迎える。これに向けて今年度は「原点回
帰」をスローガンに掲げ、新たな一歩を踏み
出すために精一杯努力を重ねていきたい。」
（引用：タウンニュースNo.３７６）

と挨拶されました。
　議事に先立って行われた会員異動状況報告
及び新入会員紹介では、新入会員を代表して
１０名が自己紹介と抱負を述べられました。
私も新入会員の一人として挨拶を致しました
が、先輩会員の皆様が温かく見守って下さっ
たことが印象に残りました。
　このように定時総会は滞りなく進み、また
続く政治連盟定時大会においても、すべての
審議が可決承認されました。
　閉会後には川崎公証役場や隣接士業から来
賓をお招きし、ビュッフェ形式での懇親会が
行われました。沢山の美味しい料理や飲み物
を片手に会場は楽しい雰囲気と談笑に包まれ
ておりました。

	　後藤　ともみ

川崎南支部
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【平成２７年度鶴見・神港支部定時総
会のご報告】

　５月２１日（木）、横浜ベイシェラトンホ
テル＆タワーズにおいて、平成２７年度鶴
見・神港支部定時総会・定時大会が開催され
ました。
　支部在籍者数２５３名に対し、出席者５１
名、委任状提出者８５名、合計１３６名によ
り、総会は、適法に成立しました。

　議案は、前年度の事業報告、決算・監査報
告、今年度の事業計画、予算案、役員改選で
す。活発な意見交換がなされ、すべての議案
が賛成多数により可決承認されました。円滑
な議事進行にご協力いただき、誠にありがと
うございました。
　新役員紹介では、紹介された会員の方々か
ら「新体制で今年度も盛り上げていこう」と
いう気概が感じられました。新しい風が吹
き、いっそう実りある１年になることが期待
されます。
　支部長には、高野正芳会員が再任され、加
賀雅典会員・秋山恭平会員を副支部長に指
名。監事には、輿水由貴江会員、支部推薦理
事には、本間孝保会員（補欠として、岡田素
樹会員）が選任されました。会計は、千種務
会員が続投、田村亜弓会員が新任。その他の
幹事の選出については、支部長の指名に基づ
き、総会で承認されました。

　総会終了後、懇親会が行われ、相互に親睦
を図りました。
　途中、恒例の新入会員自己紹介の場があ

鶴見・神港支部
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り、総会・大会時からは一転、鶴見・神港支
部ならではの和やかな雰囲気の下で、楽しい
ひと時を過ごすことができました。
　今後、ますます活気ある支部にしていくた
めの節目の１日となりました。

中澤　正幸

下記内容で支部研修を行いますので、お時間
のご都合がつきましたらぜひ、ご参加下さ
い。他支部の皆様のご参加も大歓迎です。
	
日　　時　９月１２日（土）
　　　　　１４：００～１７：００頃
　　　　　（受付開始１３：４５～）
会　　場　産業貿易センタービル７階　
　　　　　大会議室
タイトル　	「民法改正」～行政書士が押さえ

ておきたい民法改正ポイント～
講　　師　神奈川大学法学部・
　　　　　法科大学院教授　石川正美先生
内　　容　	本年３月３１日に民法改正案が、

１２０年ぶりに閣議決定され、今
国会で成立することになれば、３
年以内に施行されることになりま
す。今後変更される民法の改正点
をご講義頂く予定です。

定　　員　８０名
費　　用　	支部会員は無料、他支部会員は資

料代として１０００円

※当日は、六法をご持参下さい。

　研修終了後に懇親会（支部会員４０００
円、他支部会員５０００円を予定）を開催致
します。
　お申込みはメールのみの受付となっており
ます。懇親会の参加の有無を明記のうえ、
tsurumishinkou@gmail.com　までお申し込

み下さい。
　キャンセル・変更の場合も上記メールにお
願いします。
　前日・当日のキャンセル・変更は０９０−
４９４２−０３５９（秋山）までご連絡下さい。
※鶴見・神港支部のお約束ですが、懇親会の
無連絡欠席、当日欠席の場合は参加費のお支
払いをお願いしております。ご了承下さい。
	
申込み締切日：８月３１日（月）
（定員になり次第、締め切りとなりますので
お早めにお申し込み下さい。）
	
多くの方のご参加をお待ちしております。
よろしくお願い致します。

《南・港南支部総会に参加して》

　今日は平成２７年５月２３日土曜日、１５
時より平成２７年度南・港南支部総会が横浜
市開港記念会館にて厳粛な雰囲気の中開催さ
れました。
　会員の星野先生が司会となり、佐藤相談役
から開会の言葉、井川支部長の挨拶、そして
御来賓の市会議員仁田まさとし先生からご祝
辞を頂戴し、議事に入りました。
　先ず、平成２６年度の支部会員移動状況に
ついての報告（平成２７年度３月３１日現在会
員総数１３７名）があり、その後、第１号議案
　平成２６年度支部活動報告の件、第２号議案
　平成２６年度収支決算報告ならびに承認の件
について賛成多数にて承認されました。
　そして、平成２７年度及び平成２８年度役員
等選任の件にて支部長の選挙は、立候補者１名
ということで従前通り井川恭弘支部長に決ま

南・港南支部
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る。井川支部長から支部役員になる会員の名前
が呼ばれ、無事役員も選任されました。
　更には、第３号議案　平成２７年度支部活
動計画の件、第４号議案　平成２７年度収支
予算承認の件について報告が行われ質疑応答
を経てこちらもすべて賛成多数にて滞りなく
無事に承認されました。
　その後、南・港南支部特有の同好会の活動
報告が各担当者から行われ、今期は同好会の
枠が増えたため新しい同好会の立上げと会員
の募集も行われました。
　続いて、総会に出席された新人会員の先生
方からご挨拶が行われました。
　最後に、政治連盟南・港南支部大会が行わ
れ第１号議案及び第２号議案について報告が
ありこちらも無事に終了し、会員の山田先生
から閉会の言葉を頂き、定時総会は無事に終
了しました。
　総会終了後は場所を「重慶飯店横浜中華街
新館」に移動しての懇親会が行われました
が、私は所用があり懇親会は欠席。後で会員
に懇親会のお話しを聞くと先輩、後輩、新人
ととても盛り上がった懇親会であったようで
した。
　登録して３年、支部役員にも選任して頂
き、益々頑張らねばならないと気持ちを新た
にした支部総会でした。

【戸塚支部定時総会　開催報告】

　平成２７年４月２５日（土曜日）午後２時
より戸塚法人会館において戸塚支部定時総会
が開催されました。

　第１号議案平成２６年度事業報告、第２号
議案平成２６年度議案収支決算報告、第３号
議案平成２７年度事業計画案、第４号議案平
成２７年度議案収支予算案が滞りなく可決承
認されました。
　続いて第５号議案平成２７・２８年度支部役
員選出にて次のとおり役員が選出されました。
戸塚支部長　　川越　勝
支部推薦理事　蛭川　奈美
同　補欠者　　川端　茂
　支部長以外の役員は、支部規則に基づいて以
下の通り選任された旨、報告がなされました。

副支部長　　　五神　正信
　　　　　　　日野　秀明
　　　　　　　大道　栄徳
幹事　　　　　大野　裕敏
　　　　　　　和田　幸久
　　　　　　　木野　和行
　　　　　　　熊澤　剛
　　　　　　　小島　依子
　　　　　　　矢島　睦美
会計幹事　　　芝田　由紀	

戸塚支部
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会計監査　　　成岡　勲
　　　　　　　持田　光一

【戸塚支部定時支部大会　開催報告】

　定時支部総会に引き続き神奈川行政書士政治
連盟戸塚支部定時支部大会が開催されました。
　第１号議案平成２６年度活動報告、第２号
議案戸塚支部運営規則制定、第３号議案平成
２７年度運動方針が滞りなく可決承認されま
した。
　続いて第４号議案平成２７・２８年度支部
長選出により、支部長が選出されました。
戸塚支部長　川越　勝
	
　支部大会終了後は懇親会が開かれ、平成
２５・２６年度の役員の労をねぎらうととも
に、会員相互の懇親を深めました。

【神奈川県行政書士会暴力団等排除対
策本部戸塚分会活動報告】

　６月１日に行われた「平成２７年度泉区暴
力団排除推進協議会総会」に、戸塚分会委員
長と泉警察署担当副委員長が出席しました。
　当協議会会員は主に地元自治会や企業等
で、活動内容は、暴力団排除キャンペーンの
実施、暴力相談所の開設、各種暴排組織との
連携・情報共有、行政機関に対する暴力排除
の指導、年末年始の特別警戒などです。
　総会は滞りなく進み、事業活動及び会計報
告、今期の事業計画案や予算案について説明
があり満場一致で可決されました。
　最後に、新規入会団体として、私ども戸塚
分会が紹介されましたので、委員長より、ご
挨拶方々、行政書士会としても暴力団等反社
会的勢力の排除に積極的に取り組んでいきた
いという抱負を述べました。

以上
（広報担当　矢島　睦美）

鎌倉支部定時総会　開催報告

　平成２７年５月１２日（火）１４時３０分
より、鎌倉芸術館集会室において、平成２７
年度鎌倉支部定時総会が開催されました。
　司会の松井宏幸会員の開会宣言により開会
し、矢追邦美支部長の挨拶が行われました。
　司会者により、支部会員総数９５名中７１
名（内委任状４３名）が出席し、総会成立に
必要な定足数が充足されていることが報告さ
れました。
　続いて、議長に小田恭平相談役が選出さ
れ、書記として常木一典会員、議事録署名人

鎌倉支部
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として竹津秀雄会員が指名され、議案の審議
へ入りました。
　矢追支部長より、第１号議案平成２６年度
事業報告が行われ、質疑応答の後、満場一致
で承認可決されました。
　次に、箕輪ひろみ会計幹事より、第２号議
案平成２６年度収支決算報告、松本新二監査
より第３号議案平成２６年度収支監査報告が
行われ、いずれも満場一致で承認可決されま
した。
　第４号議案平成２７年度事業計画案につい
て、矢追支部長より説明がなされ、質疑応答の
後、満場一致で承認可決され、続いて、第５号
議案平成２７年度予算案が提出され、質疑応答
の後、満場一致で承認可決されました。
　第６号議案平成２７年度支部役員等承認の
件では、今年度は支部役員任期満了に伴う役
員改選の年度であるため、川越穰役員選考委
員会委員長より、支部役員選出の経緯等につ
いて説明が行われた後、以下の会員を支部役
員に選出した旨報告がなされ、満場一致で承
認可決されました。

支部長及び本会理事　
　　矢追　邦美	会員（留任）

副支部長　　　　　　
　　鈴木　和仁	会員（留任）

幹　　事　　　　　　
　　箕輪ひろみ	会員（会計担当　留任）
　　北村　元志　会員（留任）
　　松井　宏幸　会員（留任）
　　山岸　孝浩　会員（通信員担当　新任）

監　　査　　　　　　
　　松本　新二　会員（留任）
　　池田　純夫　会員（留任）

相 談 役　　　　　　
　　小田　恭平　会員（留任）
　　川越　　穰　会員（留任）

　第７号議案その他では、本会の各部で活躍
されている支部会員からの報告として、建設
環境部から矢追部長、国際部から箕輪部員、
総務部から佐々木部員より各部の活動報告が
なされました。次に今回の総会に出席された
新入会員の町田雅寛会員に自己紹介を行って
いただきました。
　以上をもって、全議案の審議が全て終了
し、司会者の閉会宣言により平成２７年度鎌
倉支部定時総会は閉会しました。	

　定時総会閉会後、神奈川行政書士政治連盟鎌
倉支部定時支部大会が開催され、政治連盟支部
長に松本新二会員、副支部長に早乙女和男会
員、川田順一会員、役員に小林三千世会員、町
田緑会員が選出され、承認されました。
　その後、１６時４０分より、「土風炉大船
店」にて懇親会を開催し、和やかな雰囲気の
もと、会員相互の親睦を深めました。平成
２７年度も当支部にとって充実した年になる
よう活動していきたいと思います。

鎌倉支部　山岸　孝浩



行政書士 かながわ 2015.7/8 Vol.235

支 部 だ よ り

47

平成２７年度横須賀・
三浦支部定時総会(大会)のご報告

日　時　平成２７年５月１６日(土)午後３時
場　所　セントラルホテル
　　　　（横須賀市若松町２−８）
御来賓　横須賀市役所市民部長

　　　　室井　二三男様
　これまで横須賀・三浦支部長として支部の
運営にご尽力されてきた井上昂会員が支部長を
退任され、新たに山口義則会員が支部長に就任
いたしました。また、今年度は役員改選期にあ
たり、役員一新することとなりました。

新役員一覧
支 部 長　　山口　義則
副支部長　　岩堀　達也
　　　　　　廣瀬　　聖
幹　　事　　阿部　敏博（渉外）
　　　　　　増井裕美子（相談）
　　　　　　小林　浩悦（総務）
　　　　　　前田　雅信（研修）
　　　　　　千葉　哲平（広報）
会　　計　　吉田佐智子
幹　　事　　井上　　昂
　　　　　　麻生　　昭

　一同、フレッシュな気持ちで支部の運営を
行っていきますので、ご支援よろしくお願い

申し上げます。
　ここで、新支部長の山口よりご挨拶させて
いただきます。

『この度、支部長に就任しました山口義則で
す。一時期、混乱をしていました横須賀・三
浦支部ですが、前支部長の井上昂先生の尽力
もあり、今は落ち着きを取り戻しました。
私の使命は、井上前支部長の掲げられた「職
域拡大」「広報活動の充実」「他士業等との
連携の強化」などを継承しつつ、更なる支部
の発展に向けた「支部運営体制の改革」を進
めることです。役員だけが支部事業の運営を
担うのではなく、協力をしてくれる志のある
会員と共に、様々な事業を行いたいと考えて
います。特に会員の資質向上に関しては、な
かなか支部研修の範囲内だけでは難しい面が
多々あります。支部内外を問わず、優秀な先
生方の協力を得て、少人数体制の研究会（勉
強会）を推進していきます。信用金庫など金
融機関との連携もスピード感を持って進めた
いと思います。努力が実るには時間がかかる
ことも事実ですが、支部会員が１０年後に勝
ち残ることができるように、批判を恐れず、
大胆に、そして、強力に支部運営を行います
ので、ご理解とご協力をお願いいたしま
す。』

横須賀・三浦支部
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　「ふれあいフェスティバル」主催者より横
須賀・三浦支部に感謝状が贈られました。

『～やさしさ広がれ～
ふれあいフェスティバル』相談会

場所　横須賀市立総合福祉会館
日時　２０１５年６月７日　
　　　１０時～１５時

相談件数　８件
内訳　遺言　　　２件
　　　相続　　　２件
　　　成年後見　２件
　　　その他　　２件

　横須賀市社会福祉協議会、横須賀市などが
主催する『ふれあいフェスティバル』会場に
おいて、例年通り横須賀・三浦支部による無
料相談会が開催されました。
　今年度は大変喜ばしいことに、当支部の多
年にわたる相談会開催実績が評価され、『ふ
れあいフェスティバル』主催者より表彰を受
けました。	
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　他の市と変わらず横須賀市・三浦市におい
ても高齢者人口が年々増加しており、遺言・
相続・成年後見に対する関心は高まっており
ます。当支部としても、コスモス成年後見セ
ンター横須賀地区と協働して、これらの業務
に力をいれて参りました。
　福祉問題に対して、我々行政書士がお手伝
いできることは多く、積極的に取り組む会員
が増加することで行政書士の地位向上につな
がっていくことになるでしょう。今後は、社
会福祉協議会や地域包括支援センターなど、
関係諸機関との協調関係を強め、業務拡大に
つなげていくことが重要となるでしょう。

支部HP
http://yokosukamiura.client.jp/

千葉　哲平

平成２７年度定時総会・
定時大会及び懇親会開催

　平成２７年５月９日（土）午後３時から、
藤沢市民会館１階第２展示ホールにおいて平
成２７年度湘南支部定時総会が開催されまし
た。青木真由子会員による司会のもと、新入
会員紹介に続く清水泰輔副支部長の開会のこ
とばで定時総会は始まり、同日を以て退任す

る杉本剛昭支部長の挨拶、司会者による出席
状況報告へと続きました。
　定足数が満たされていることを確認した
後、議長に廣瀬幸一会員、副議長に櫻田由希
乃会員が選出され、平成２６年度事業報告・
収支決算報告および平成２７年度基本方針
案・事業計画案・収支予算案が慎重審議のう
え満場一致で承認されました。続く役員選任
の議案も満場一致で承認され、清水泰輔新支
部長と新役員１３名が横一列になり、各自が
自己紹介と抱負を述べ、参加者は温かい拍手
で応えました。
　定時総会は粂智仁副支部長の閉会のことば
で終了し、直後に同会場にて政治連盟湘南支
部定時大会が開催されました。渡辺和也会員
による司会のもと、山本毅会員による開会の
ことばで定時大会は始まりました。支部長挨
拶、出席状況報告および定足数充足確認を経
て、選出された杉本剛昭議長のもとで役員選
任と政治連盟支部規約制定の２議案が満場一
致で承認されました。その後、清水泰輔新支
部長と新役員５名が横一列になって就任挨拶
をし、粂智仁会員の閉会の挨拶で定時大会は
終了しました。
　引き続いて午後５時から同会館３階まつの
間で、成燦旭会員の「名」司会による懇親会
が催されました。清水支部長は「支部運営に
は会員の皆様のご協力が不可欠。宜しくお願
いいたします」と挨拶し、ご来賓の鈴木恒夫
藤沢市長は行政書士に期待している旨ご挨拶
で述べられました。
　それから、相談役山田榮会員による乾杯に
続いて歓談の時が始まりました。それぞれの
テーブルは参加者同士の情報交換や名刺交換、
その他様々な話題で盛り上がっていましたが、
楽しい宴はあっという間に過ぎ、渡辺和也副支
部長による中締めの挨拶で散開しました。
　懇親の宴は会員同士の繋がりをより深めら

湘南支部
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れる貴重な機会です。今後もお気軽にご参加
ください。

　平成２７年５月２３日（土）午後３時よ
り、相模原市民会館第１大会議室において、
平成２７年度相模原支部定時総会が、田後隆
二神奈川県行政書士会会長ご臨席のもとに、
開催されました。
　司会の濱田幸利会員の進行により、執行会
員の平成２６年度事業報告、石口会員の収支
決算報告及び収支予算案、三輪会員の監査報
告、執行会員の平成２７年度事業計画案の報
告がされ、いずれも賛成多数で可決承認され
ました。
　また、新役員として支部長に石口美子会
員、副支部長に執行耕平会員、清水暁会員、
阪西貴子会員が選任され、新体制のスタート
となりました。
　休憩の後、政治連盟相模原支部定時大会が
開催されました。
　司会の濱田幸利会員の進行により、執行会

員の平成２６年度活動状況及び運動方針案の
報告があり、全会一致で承認されました。
　また、支部長に舘形雅行会員、副支部長に
石口美子会員、執行耕平会員、阪西貴子会員
が選任され新体制となりました。
　総会、大会ともに役員の選任など大きな議
事がありましたが円滑に終了し、これら円滑
な議事運営は、執行部の方々の、日々のたゆ
まぬ努力によるものだと思います。
　全て滞りなく終了し、相模原市民会館４階
あじさいの間に場所を移し、懇親会が開催さ
れました。
　本日の定時総会にて任期満了に基づき退任
されました小峰前支部長が懇親会開会のご挨
拶に立たれ、任期の間の活動を振り返りご挨
拶をされたとき、大役を終えられる労いと感
謝の大きな拍手に会場が包まれました。
　そして、石口美子新支部長のご挨拶のとき
には温かい期待の声援と大きな拍手が長く続
きました。
　その後は会員同士の情報交換も活発に行わ
れ、相模原支部の結束力が伝わってくるよう
な、終始活気あふれる楽しい懇親会となりま
した。

相模原支部　岡　光栄

相模原支部
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《平成２７年度平塚支部定時総会を開催》

　平成２７年５月９日（土）午後３時より、
平塚市勤労会館２階中会議室において、平塚
支部平成２７年度定時総会が会員１０４名中
６８名の出席（内委任状４１名）により開催
されました。
　司会の山本真吾会員により開会が宣言さ
れ、総会の成立が報告されました。佐藤支部
長の挨拶後、慣例により議長に佐藤支部長が
選任され、続いて書記に下田益子会員、議事
録署名人に二宮竹弘会員、金子智明会員が任
命されました。佐藤議長の議事進行により平
成２６年度の事業報告（研修会、福利厚生事
業、無料相談会など昨年度活動の概要報
告）、収支決算報告、監査報告、平成２７年
度の事業計画案、収支予算案が審議され、質
疑応答を経てすべて可決承認されました。
　議案では、昨年提案された平塚支部規則の
改正についてや、支部ＨＰへアップするべき
ファイルを検討する等、活発な質疑応答が行
われました。
　休憩をはさみ、神奈川行政書士政治連盟平
塚支部定時大会が開催され、平成２６年度事
業報告、平成２７年度事業計画案が審議さ
れ、原案どおり可決承認されました。

　交流会は平塚駅前にある「東海苑」で行わ
れました。入会したばかりの新入会員も参加
され、料理やお酒も豊富でしたので親睦を深
める楽しく有意義なひと時を過ごすことがで
きました。

山本　真吾

平塚支部
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≪平塚七夕祭り織姫との対談
　　行政書士広報活動≫

　平成２７年６月５日、平塚商工会議所にお
いて、行政書士広報活動の一環として、平塚
市産業振興部商業観光課様ご協力のもと、伝
統ある湘南ひらつか七夕まつりのスター的存
在である織姫（写真左から松本浩代様、髙橋
ときわ様、高橋香緒里様）と支部長佐藤誠と
の対談を行わせていただきました。
　昨年に引き続き２回目となりました今回の
対談では、平塚市と行政書士の共通の理念で
ある活性化・認知度の向上にむけて地元に密
着し相互に協力が出来る環境づくりをするこ
とが大切なことだと認識いたしました。
　また、織姫の皆様も行政書士と聞いて「敷
居が高い」とのイメージをお持ちだったようで
すが、今回の対談を通じ少しでも行政書士の業
務・活動についてお伝えすることができ、とて
も有意義で充実した時間となりました。
　今後、更なる活性化・認知度の向上のため
にも市民に身近な法律家として、人生経験を
活かし、星の数ほどの悩み事に少しでも早く
手をさしのべることの出来る行政書士の存在
を多くの方に認識していただけることを短冊
に願い、理念を達成するためには日々のなか
での周知活動が重要であることを改めて実感
いたしました。

天野　奈穂子

支部定時総会、支部定時大会、懇親会を開催

　平成２７年５月１６日（土）１５時３０分
から、大和商工会議所３階大ホールにて、大
和・綾瀬支部定時総会を開催いたしました。

　司　会　山本尚会員
　議　長　佐藤茂樹会員
　来　賓　経済再生大臣　甘利明様
　　　　　大和市長　大木哲様
　　　　　綾瀬市長　笠間城治郎様
　　　　　神奈川県議会議員　藤代ゆうや様
　　　　　神奈川県議会議員　綱島洋一様

　笹森浩史支部長の挨拶に始まり、ご出席頂
いた御来賓の方々より御祝辞を頂きました。
議事に入り、笹森浩史支部長より平成２６年
度の事業報告及び収支決算報告並びに共済基
金特別会計収支報告がなされ、続いて春山稔
会員より監査報告、そして平成２７年度の事
業計画案及び収支予算案が笹森浩史支部長よ
り報告があり、質疑応答を経て提出された議

大和・綾瀬支部
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案はすべて賛成多数で可決承認されました。
　また、支部の会員増加に伴う知識向上を図
る為の研修のあり方等、支部の更なる改善の
為の意見が活発に行われました。
　定時総会の後、引き続いて政治連盟大和綾
瀬支部の定時大会が行われました。議事に入
り、支部政治連盟規約案を笹森浩史会員より報
告がなされ、賛成多数で可決承認されました。
続いて政治連盟大和綾瀬支部支部長の選出に移
り、候補者が２名となった為、支部政治連盟規
約に従い選挙を経て笹森浩史会員が政治連盟大
和綾瀬支部支部長に就任いたしました。

　総会及び大会が滞りなく終了すると、場所
を「割烹　源」に移して懇親会となりまし
た。懇親会では、日頃の業務の事や世間話も
入り交えての支部会員同士が交流する楽しい
時間となりました。また途中より神奈川県議
会議員藤代ゆうや様のご臨席を賜り、その気
さく且大変気配りのあるお人柄に触れつつ団
欒とした親睦会と相成りました。
　最後は片山隆行会員が支部会員相互の融和
と発展を宣言し、一本締めで懇親会を締めく
くりお開きとなりました。

髙杉　未来

　本年度から海老名・座間支部の支部通信員を
任されました、国島　義之と申します。前任の
“見方先生”のような奇抜な文章を期待されても
困りますが（笑）、精一杯努めさせていただき
ますので、これからは温かい目でご覧くださ
い。どうかよろしくお願い致します！！
　まず、始めに８年にわたり我が海老名・座
間支部の支部通信員を務めていただいた“見
方　先生”（閣

かっ か

下）、お疲れ様でした！！こ
れからは真

ま じ め

面目な後輩が引き継ぎますので安
心して引退してください。８年間、４１本の
原稿の記録を目標に頑張って参ります。
　“見方先生”本当にありがとうございまし
た！！

それでは本題に入りたいと思います。

平成２７年　海老名・座間支部　定時総会及
び政治連盟定時大会報告
日　　時：平成２７年５月１０日（日）
　　　　　１３時～１６時半
場　　所：オークラフロンティアホテル　
　　　　　海老名
総会員数：５８名（総会日現在）
出席会員数：４８名
　　　　　　（本人出席　３０名　
　　　　　　　委任状による出席　１８名）

新役員一覧
・支 部 長　　山村　優子
・副支部長　　山口　淳　　髙木　信
・会　　計　　竹内　美也子
・幹　　事　　	和田　英昭　　細野由美子
　　　　　　　馬目慎一郎　　見方　雅教
　　　　　　　安藤　公友　　佐藤みゆき
　　　　　　　櫻井　昭彦　　高橋　真人

海老名・座間支部
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　　　　　　　細谷　　輝　　国島　義之

・監　　事　　吉野　　浩　　大口　保則
・相 談 役　　渋谷　利郎　　横田　　要
　　　　　　　佐藤　幸雄
・支部通信員　国島　義之

神奈川県行政書士会支部推薦理事　
・理　　事　　下川原　孝司

その他
政治連盟支部長　　富澤　泰之
政治連盟副支部長　櫻井　昭彦　能條　麻紀
政治連盟　相談役　池亀　隆雄

　例年同様、事業報告、監査報告が行われ、
今回は２年に１度の支部役員の改選が行われ
当支部初の女性支部長が誕生しました！！
＼(^o^)／パチパチパチパチ（拍手）
　新支部長の“山村優子　先生”は私と同じ、
大の“犬好き”で自宅で飼っている犬の話をす
ると目を輝かせて話してくれます。
　朝、５時に起きてお散歩に行くことが日課
だそうです。それから新入会員が入って来る
度に、不安になっている新人に温かく接して
くれて、困っていると山村先生の方から声を
かけてくださり積極的に面倒を見てくれる心
優しい人柄の先生です。

　政治連盟定時大会では終始和やかな雰囲気
の中、スムーズに進んでいましたが、本年度
から創設される政連支部長のポストをめぐり
突如、会員２名によるミニ選挙が行われるこ
とになりました。私にとって初めての支部内
での投票、ドキドキしながら参加していまし
た。結果は　１５票　対　１２　票　という
僅差で富澤会員が当選しました。富澤政連支
部長、おめでとうございます！！

　予定外のミニ選挙もありましたが、定時総
会及び政治連盟定時大会は例年より早く終了
し、みなさんのお楽しみの懇親会へと続いて
いきました。

最後に

　“山口　淳”前支部長　４期８年にわたり当
支部のため大事なお時間と労力を費やしてい
ただきまして、誠にありがとうございまし
た。本当にお疲れ様でした。m(__)m

国島　義之
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■ 平成２７年度定時大会を開催 ■

日　時　平成２７年５月２７日（水）
　　　　１５：５０～１６：５０

場　所　横浜関内ホール　大ホール

議案
第１号議案　（１）	平成２６年度活動経過報

告承認の件
　　　　　　（２）	平成２６年度収支決算報

告承認の件
　　　　　　（３）	監査報告

第２号議案　（１）	平成２７年度運動基本方
針案及び事業計画案承認
の件

　　　　　　（２）	平成２７年度収支予算案
承認の件

第３号議案　　役員選任の件

上記議案は、いずれも原案通り可決承認された。

神奈川行政書士政治連盟

政 連 だ よ り
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■ 定時大会で選任された役員 ■
会　　長	 加藤　幹夫（川崎南支部）

副会長	 村上　敬隆（鶴見・神港支部）
	 南　　勲　（小田原支部）
	 中島弘太郎（川崎南支部）
	 佐藤　　彊（相模原支部）
	 芹澤　達之（横須賀・三浦支部）

会長推薦幹事	 武田　昭芳（緑支部）
	 田中　　誠（鎌倉支部）
	 馬場喜代一（湘南支部）
	 小澤　隆宏（相模原支部）
	 杉本　剛昭（湘南支部）
	 井川　恭弘（南・港南支部）
	 齋藤　光宏（緑支部）

支部長会推薦幹事	 名川　善弘（川崎南支部）
	 稲垣　　勲（鶴見・神港支部）
	 笠井　政記（横浜中央支部）
	 若林　一雄（旭支部）
	 阿部　敏博（横須賀・三浦支部）

名誉会長	 田後　隆二（相模原支部）
	 山下　政行（戸塚支部）
	 山田　荘一（南・港南支部）

会計監事	 青木　弘子（平塚支部）
	 米山　洋子（南・港南支部）

支部長	 名川　善弘（川崎南支部）
	 小松　　昇（川崎北支部）
	 稲垣　　勲（鶴見・神港支部）
	 菅原　光男（緑支部）
	 笠井　政記（横浜中央支部）
	 若林　一雄（旭支部）
	 五味　衛長（南・港南支部）
	 大村　廣義（磯子・金沢支部）
	 川越　　勝（戸塚支部）
	 松本　新二（鎌倉支部）
	 阿部　敏博（横須賀・三浦支部）
	 清水　泰輔（湘南支部）
	 舘形　雅行（相模原支部）
	 渡邊　秀夫（厚木支部）
	 佐藤　　誠（平塚支部）
	 越水　崇史（秦野・伊勢原支部）
	 齊藤　久文（小田原支部）
	 笹森　浩史（大和・綾瀬支部）
	 富澤　泰之（海老名・座間支部）
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就任のご挨拶
　この度、神奈川行政書士政治連盟（神政
連）会長に就任しました
川崎南支部の加藤幹夫です。どうぞ宜しく
お願いいたします。
　神政連の目的は、神奈川県行政書士会
（本会）と提携し行政書士の社会的経済的
地位向上と行政書士制度の充実・発展を目
指すところにあります。私は、２期４年間
神政連総務財務担当副会長として、安定し
た会運営の為の財政基盤の確立と規約の全
面見直しを含む組織改革に幹事の皆様と一
緒に取り組んで参りました。今後もその改
革の方向性を見失うことなく、諸課題に取
り組んでいく所存です。
　今期は、本会の水野新執行部と神政連が
しっかりと連携できるような体制作りと政

策提言を含む積極的な対外活動に幹事の皆
様と一体となって取り組んでいきたいと考
えます。今後２年間、神政連会長として全
力で頑張りますので、会員の皆様のご支
援、ご協力を心よりお願い申し上げます。

就任のご挨拶
　この度、副会長に就任いたしました鶴
見・神港支部の村上敬隆です。
　私は、特定の政党にこだわることなく、
各政党の議員との協力体制を強化し、行政
書士業務発展のため、理解と協力を得るよ
う尽力を尽くすと共に、本会と神政連が車
の両輪になるよう活動する所存でありま
す。会員の皆様には、より強固な神政連組
織確立のため、ご支援ご協力をよろしくお
願いいたします。

会　長　加藤	幹夫

副会長　村上	敬隆
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就任のご挨拶
　この度、神奈川県行政書士政治連盟副会長
に指名されました、小田原支部の南　勲で
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。
　何しろ初めてのことですが、政治連盟は
「本会あっての政治連盟である」ことを十
分認識の上、皆様方のお役に立つよう行動
をする所存です。
　私個人的には、「政治連盟が何のために
あるのか」、「日頃どのような活動をして
いるのか」を一般会員の方が理解できるよ
うにしたいと思っております。本会と共に
「行政書士」の社会的地位の底上げのため
に活動をしたいと思います。会員、皆様方
のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上
げます。

就任のご挨拶
　このたび、神奈川行政書士政治連盟副会
長に就任いたしました川崎南支部の中島弘
太郎と申します。
　会員の皆様におかれましては日頃から政
治連盟の活動についてご理解とご協力を賜
り心から感謝申し上げます。
　私自身もいち実務家としての立場から、
各方面で活躍されている皆様のご意見、許
認可制度の矛盾や問題点を集約させていた
だき、私達にとって仕事のし易い環境を整
えていきたいと考えております。
　基本的には自分達の力で解決すべきだと
の考え方に変わりはありません。しかし、
どうしても政治の力を必要とする場面で
は、行政書士制度に理解を示していただけ
る議員の皆様に直ちにお願いができるよう

な良好な関係を構築しておく事が私達の使
命です。
　微力ではありますが、二年間頑張ります
ので、変わらぬご指導を賜りますようよろ
しくお願い申し上げます。

副会長　南　勲

副会長　中島	弘太郎
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就任のご挨拶
　会長より政連副会長（会長代行）に指
名され就任いたしました、相模原支部の
佐藤でございます。
　政連の活動は、副会長３期目になりま
すが、行政書士が、市民に身近で真の意
味で「たよれる街の法律家」としてその
役割をしっかり果たしていくためには、
我々自身の不断の研鑽は元より、行政書
士法をはじめ関連法令の改正や各種行政
手続きに係る諸制度の改善が必要不可欠
です。
　神奈川行政書士政治連盟は、神奈川県
行政書士会と一体となって、その目的実
現のために必要な政治活動を担うことが
求められます。
　この２年間加藤会長を支え、会員のた

めに邁進いたしますので、ご指導賜りま
すようお願い申し上げます。

就任のご挨拶
　このたび、副会長に就任いたしました横
須賀・三浦支部の芹澤でございます。
　会員の皆様におかれましては、常日頃よ
り政治連盟の活動にご尽力を賜りまして厚
く感謝いたします。
　このたび新たに就任いたしました加藤会
長を筆頭に、日本行政書士政治連盟および
神奈川県行政書士会ならびに日本行政書士
会連合会と手を携えて取り組んでまいりま
すので、今後とも変わらぬご協力をよろし
くお願いいたします。
　残念ながら、政治連盟にご協力をいただ
けない若干名の行政書士の先生方がいらっ
しゃいますが、政治連盟の目的は、行政書
士の制度推進を目的としておりますので、
ご理解いただきまして再度ご入会されまし

て、ぜひ一緒に活動をしていきたいと願望
しております。
　私自身は大変微力ではございますが、出
来うる限り頑張って努力してまいりますの
で、今後ともよろしくお願いいたします。

副会長　佐藤　彊

副会長　芹澤	達之
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就任のご挨拶
　この度、神奈川行政書士政治連盟幹事長
に再任されました緑支部の武田でございま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。
　政治連盟の役員をお引き受けして、はや
５期目となり、引き続き、幹事長という重
責を担うこととなり、身の引き締まる思い
でございます。
　神奈川県行政書士会と政治連盟は、例え
れば、車の両輪であるため、互いに連携を
密にして、行政書士制度の更なる発展並び
に行政書士の社会的・経済的地位の向上を
図るべく活動してまいりたいと存じます。
　そのためには、会員の皆様のご指導、ご
支援、ご協力を宜しくお願い申し上げま
す。

就任のご挨拶
　このたび神奈川行政書士政治連盟の副
幹事長に就任いたしました、相模原支部
の小澤（こさわ）と申します。
　政治連盟の活動にはこれまで２期４年
間に渡り、微力ながら幹事として携わら
せていただきましたが、今期は副幹事長
という要職を務めさせていただくことに
なり、身の引き締まる思いであると同時
に、この職務に邁進していく決意に燃え
ております。
　これからの２年間、自身の重責を自覚
し、これまで以上に研鑽を積みながら、
行政書士会と会員の皆様のため、行政書
士制度の更なる発展の推進力となるべく
努力してまいりますので、どうぞ会員の
皆様には政治連盟の活動への温かいご理

解と、力強いご支援をよろしくお願い申
し上げます。

幹事長　武田	昭芳

副幹事長　小澤	隆宏
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■ 活 動 報 告 ■

　神政連ホームページ（http://jinseiren.com/）会員のページに規約等の各種情報を掲載してお
ります。
ＩＤ：ｊｉｎｓｅｉｒｅｎ　
パスワードは神奈川県行政書士会ホームページと同一です。
ぜひご一読ください。

行 事 名 年 月 日 場 所
相模原市議会議員候補（公明党）大崎ひではる
出陣式 H２７・４・３（金） 相武台団地中央公園

茅ヶ崎市議会議員候補（自民党）小島かつみ
出陣式 H２７・４・１９（日） 不二の湯　前庭

茅ヶ崎市議会議員候補（自民党）青木ひろし
出陣式 H２７・４・１９（日） 青木ひろし事務所

茅ヶ崎市議会議員候補（民主党）岸正明　
出陣式 H２７・４・１９（日） 岸正明事務所

藤沢市議会議員候補（自民党）神村健太郎
出陣式 H２７・４・１９（日） 神村健太郎事務所

県議会議員（民主党）そがべ久美子　
選挙報告会 H２７・４・１９（日） 戸塚区総合庁舎

参議院議員（民主党）牧山ひろえ　
第５回行政書士業務勉強会 H２７・４・２８（火） 加瀬ビル１５４

参議院議員（民主党）かねこ洋一　
第２２回参議院議員かねこ洋一政策勉強会 H２７・５・２６（火） ルポール麹町

元衆議院議員（民主党）城島光力　
第１９回城島光力２１世紀フォーラム・朝食会 H２７・５・２７（水） ホテルニューオータニ

衆議院議員（自民党）おこのぎ八郎　
京浜政経倶楽部第３５回定例会 H２７・５・２９（金） ロイヤルホールヨコハマ

参議院議員（民主党）かねこ洋一　
第１回横浜モーニングセミナー H２７・５・２９（金） ワークピア横浜

衆議院議員（自民党）菅　義偉　
春の集い H２７・５・３０（土） ロイヤルパークホテル

■ 神 政 連 ホ ー ム ペ ー ジ ｢ 会 員 の ペ ー ジ ｣ に つ い て ■
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■ 幹事会報告 ■

■ 大和市長選　大木市長３選を果たす ■

日　時　平成２７年５月２５日（月）
　　　　１４：００～１５：００

場　所　本会会議室

報告事項
　（１）定時大会の対応について
　（２）大会後のスケジュールについて
　（３）その他

　任期満了に伴う大和市長選は、歯科医でも
ある大木氏が医療・福祉政策の充実を掲げ、
更には市立病院の認知症専門外来の設置や保
育所の待機児童ゼロ政策の実現、健康都市継
続に向けての訴えをした。	新人３人を含む
４人の粒ぞろいの激戦になり、予想が難しい
ことから行政書士会への協力要請が市長や後
援会からあった。会では武藤幹事が電話作戦
に協力をして要請にこたえた。

選挙事務所で支援者と喜びの市長写真
大木市長（向かって左から２番目）

武藤幹事（向かって市長の右となり（前列））
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神奈川行政書士政治連盟　業務分担表

平成２７年６月１２日
区		分 総務委員会 財務委員会 広報委員会 政策渉外委員会

業務

連盟の運営及び庶務
を処理し、併せて本
連盟の組織の充実強
化を図る。

連盟の財政を確立
し、健全な運営を図
る。

内外の情報の収集及
び機関紙（誌）の発
行その他広報宣伝活
動を行う。

連盟の基本政策を企
画立案し、併せて国
会、県市会及び行政
機関並びにその他の
団体に対し、具体的
活動を推進する。

委員長 杉本　剛昭
（湘南）

井川　恭弘
（南・港南）

阿部　敏博
（横須賀・三浦）

齋藤　光宏
（緑）

副委員長 飯田　弘樹
（平塚）

城所　勝男
（厚木）

越水　崇史
（秦野・伊勢原）

百瀬　徳一
（川崎南）

委員

原　達芳
（川崎南）

池亀　隆雄
（海老名・座間）

権丈　武志
（鶴見・神港）

中山　浩志
（緑）

田村　亜弓
（鶴見・神港）

小島　久乃
（大和・綾瀬）

髙橋　幹子
（鶴見・神港）

板垣　夏樹
（相模原）

櫻田　由希乃
（湘南）

本間　潤子
（横浜中央）

会　　長	 加藤　幹夫

副 会 長	 村上　敬隆
	 南　　　勲
	 中島弘太郎
	 佐藤　　彊
	 芹澤　達之

幹事長	 武田　昭芳

副幹事長	 小澤　隆宏

会計責任者	 馬場喜代一

会計副責任者	 田中　　誠

会計監事	 青木　弘子
	 米山　洋子

名誉会長	 田後　隆二
	 山下　政行
	 山田　荘一

相談役	 佐藤　全良
	 飯塚　　悟
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コスモス広報月間活動紹介

公開講座に７５９名が受講、
　　相談も２７０件を超える!!

業務相談委員長　井出　順

１　地区の特性を活かせる企画
　今年の広報月間の活動は、昨年実施の４月の反省
から４月を中心に２月から５月の４か月間としまし
た。これは連携する行政機関・関係団体等の年度初
を考慮して時期や場所等の選択の幅を広げるための
試みです。
　その結果、行政機関との連携、寸劇やシンポジウ
ムの取入等の工夫もあり、公開講座及び無料相談会
に昨年の２倍以上の多数の市民が参加されました。

２　開催結果の概要
（１）	　開催時期は、２月９会場、３月１３会場、

４月７会場、５月１会場で、特に行政機関等
と連携した横浜湘南及び相模原地区は２月
に、多数の地域ケアプラザと連携した横浜東
地区等は２月・３月に集中しました。　　　
　　　　　　　　

（２）	　公開講座は、２０会場で７５９名が受講、
受講者多数の会場は次のとおりでした。

　　　　・	横浜湘南地区　大和市保健福祉センター
寸劇と講演会　受講者１３３名　

　　　　・	横浜西地区　戸塚新総合庁舎　シンポジ
ウム　受講者　９４名

　　　　・	相模原地区　座間市総合福祉センター　
寸劇と講演会　受講者６６名

　　　　・	横浜東地区　地域ケアプラザ等１１会場
講演会　受講者	２３３名

（３）	　無料相談件数は２７５件で、相談の多かっ
た会場は次のとおりでした。

　　　　・横浜南地区　京浜急行線杉田駅広場
　　　　　相談件数　７１件　

　　　　・川崎地区　大師公園
　　　　　相談件数　３３件
　　　　・横浜中地区　イセザキモール	
　　　　　相談件数　２１件
　　　　・横浜東地区　地域ケアプラザ等１４会場
　　　　　相談件数　８９件

（相模原地区：座間市民公開講座での寸劇２月１４日）

３　「かなさぽ」の活動状況
　「かなさぽ」は、年間を通じて各地区の実情に応
じ継続的に公開講座や無料相談会を開催し、神奈川
県行政書士会のご理解・ご協力の下での社会的な信
頼を背景に、年間４００件を超える後見人等の新規
受任を継続しています。
　今回のコスモス広報月間の活動を通じ、成年後見
制度の利用を必要とする住民から具体的な質問や相
談の増加が伺えます。広報活動と連携した公開講座
や相談会とともに成年後見を必要とする方への後見
人等推薦体制がますます重要になります。地道な活
動を継続しますので、引続き行政書士会の暖かいご
理解・ご協力をお願い申し上げます。

地区活動紹介

	横浜西地区：シンポジウム
「介護、医療における成年後見人」報告

　４月２４日（金）、横浜市戸塚区綜合庁舎におい
て、戸塚区在宅療養連絡会（ほーめっと）及びかな
さぽ横浜西地区の主催、戸塚区医師会、戸塚区歯科

か な さ ぽ 便 り
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医師会、戸塚区薬剤師会及びケアマネット戸塚の共
催、戸塚区１０地域包括センター及び戸塚区役所高
齢・生涯支援課の協力によるシンポジウムが開催さ
れました。
　「ほーめっと」とは医療と介護の風通しを良くする
ための連絡会で、今回のシンポジウムは、医療、介護
と成年後見、それぞれの分野で活動する者同士が相互
の理解を深めることを目的として開催されました。
　前半はかなさぽ横浜西地区の乾地区長より、成年
後見制度の概要について講義がありました。成年後
見人等ができること、できないこと、具体例を用い
た説明がありましたが、やはり医療、介護に関する
ことを中心に参加者の関心が高く、引き続き後半に
詳細を議論することになります。
　後半は、平成横浜病院院長の三輪先生、弁護士の
鈴木先生、ほーめっと代表の我妻様、前半講師の乾
地区長によるパネルディスカッション、参加者から
の質疑応答が行われました。
　特に手術などの医療行為の同意については、成年
後見の活動を行う中で度々問題となるところです
が、それぞれの立場の限界、リスク、悩んでいる点
など率直な意見交換が行われ、認識を共有すること
ができました。
　また、今後における制度の改善も含めた取り組み
の動向が把握できたとともに、現状での対応のヒン
トが垣間見えました。

　本シンポジウムを通じて、成年後見の活動をする
うえで、ご本人を取り巻く様々な支援者がお互いを
知り、連携することがいかに大切か、あらためて認
識しました。
（参加者：医師、看護師、薬剤師、社会福祉士、ケ
アマネージャー、かなさぽ会員等、ほーめっと会員
及び一般参加者の計９４名）

（横浜西地区連絡員　常木　一典）

横浜湘南地区：第１回研修会
「知的障がい者の後見人として

知っておきたいこと」報告

　３月２８日（土）、藤沢市民会館にて、横浜湘南地
区主催による上記研修会を開催しました。今回は年度
末の繁忙期にもかかわらず、３０名近くの会員の皆様
にご参加いただき、会場は大変盛況となりました。
　我々が知的障がいを持たれる方々の後見人とし
て、より良い後見活動を行うためには、障がいの特
性、制度及び福祉サービス等をよく知ることが欠か
せません。
　そこで、今回は施設長として、日々知的障がいの
ある方々を支援されている（社福）唐池学園貴志園
地域生活部門施設長の田中晃様を講師としてお招き
し、知的障がいのある方々のより正しい理解と支援
方法についてご講義いただきました。
　研修では、前半に講師が勤務されている施設の模
様を映したDVDを通して、施設の成り立ちや、施
設に入居されている方々の日常生活・作業風景など
を視聴し、知的障がいの理解をすすめました。
　続いて、後半は講師作成の９３ページにも及ぶ詳細
なレジュメをもとに、スライドを利用して、知的障が
いの定義や現状等を多角的にご講義いただきました。
特に、具体的な事例の紹介に基づくよりよい支援方法
の模索や、障がい福祉サービスの活用方法について
は、我々の日々の業務に直結する内容とあって、真剣
にメモを取る会員の姿が印象的でした。
　研修会終了後、講師の田中様にもご参加いただ
き、同会館内宴会場にて懇親会を開催しました。研
修会の熱気をそのままに、講師、会員を交えた和や
かな交流の輪が広がったように思います。
　当地区では、専門家としての正しい知識の習得
と、会員相互の幅広いネットワークの維持・拡大に
寄与するため、今後もこのような研修会や懇親会を
開催していきたいと考えておりますので、地区会
員・研修生のみならず、他地区の方々のご参加をお
願いいたします。

（横浜湘南地区連絡員　藤村　率）
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　神奈川建行協は、建設業関連業務に重点を
置いて活動している、神奈川県行政書士会に
所属する行政書士の会です。当会では偶数月
ごとに、会員のみで行われる定期研修会（今
年度のテーマは「建設業法逐条研究」及び
「総合評価方式の実務」）、そして秋と春の
年２回、会員外の方にもご参加頂ける公開研
修会を行っています。今回は、去る４月２５
日（土）に行われた平成２６年度第５回定期
研修会についてご報告します。参加人数は
２５名でした。
　１時限目は「建設業法逐条研究（第七章　
雑則）」。担当は、川崎北支部の小松昇会員。
　第４０条の３（帳簿の備付け等）どんな帳
簿を備えればいいのか、様式はない。ただ何
かの際、この条項違反で罰せられることもあ
るので要注意。
　第４２条（公正委員会への措置請求等）第
４２条の２（中小企業庁長官の責務等）不当
に低い請負代金の禁止事項に違反したことを
知った場合などの、許可行政庁と中小企業庁
と公正委員会との関係。流れは分かったが、
どの程度実質的な運用がされているのか、な
ど話し合いがされました。
　また、第４０条（標識の掲示）許可庁から
は許可証が発行されるわけではなく、許可が
おりたという通知書が送られてくるのみ。許
可業者であるという標識は、各業者自らが掲
示する義務がある。第４４条（参考人の費用
請求権）許可取り消しなどで呼び出された時
の交通費は支払ってくれる・・など、なるほ
どこの条項が根拠となっているのか・・と、
興味深い発見もありました。

　２時限目は、「工事成績評点の逆算と対
策」。まず、総合評価方式入札制度におけ
る、工事成績評点の重要性について解説があ
りました。その上で、では誰がどのように点
数をつけているのかという説明を受け、実際
神奈川県で運用されている、考査項目別運用
表、工事成績採点表を確認し、サンプル工事
をもとに実際に採点を行ってみました。さら
にはそこから逆算を行うことで、どの項目の
点数が低いのかを割出し、分析を行い、改善
すべき点を確認する、という手法を練習しま
した。
　実際しっかりとした分析を行い評点を伸ば
している会社は、業績も伸びているとのこと
ですので、我々もその知識を身につけ、より
深くクライアント企業に関わっていければと
思います。

『神奈川建行協』活動報告
～平成２６年度第５回定期研修会～
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　当会では今後も、経営と技術に優れた建設
業者の皆さんを支援していくため、定期研修
会を中心とした各種活動を行ってまいりま
す。入会ご希望の方は下記事務局あて、メー
ルにてご連絡ください。

（神奈川建行協事務局）
　〒２３１−００１１

　横浜市中区太田町四丁目４９番地
　石田行政法務事務所内

メール　kanaken@freeml.com

■平成２６年度の活動予定
（研修会場：神奈川県行政書士会大会議室）

実施日 研修内容
８/３０
（第１回）

１時限：建設業法逐条研究（第４章の２　経審）
２時限：総合評価方式計算方法の実務

１０/２
工事現場見学会
（川崎市入江崎水処理センター「大師河原
貯留管建設土木その２工事」）

１０/２５
（第２回）

１時限：建設業法逐条研究
　　　　（第４章の３　業者団体）
２時限：第１回目の復習他

１１/２１
（公開研修会）

１時限：BCP（事業継続計画）について
２時限：建設業法改正施行の動向について

１２/１２
（第３回）

１時限：建設業法逐条研究（第５章　監督）
２時限：�ISO ９０００sの概要と認証取得

について

２/１４
（第４回）

１時限：建設業法逐条研究
　　　　（第６章　中建審等）
２時限：第３回目の復習他

４/２
（公開研修会）

１時限： 行政書士の代理権と専門家責任
について

２時限：建設業許可・経審の改正について
４/２５
（第５回）

１時限：建設業法逐条研究（第７章　雑則）
２時限：工事成績評点の逆算と対策ほか

６/２７
（第６回）

１時限：建設業法逐条研究（第８章　罰則）
２時限：総合評価方式のまとめ

（小林記）

１．日　時　　①９月１０日（木）
　　　　　　　②１０月１５日（木）
　　　　　　　	１８：１５～２０：００

２．会　場　　かながわ労働プラザ

３．科　目　　	第１回　改正行政不服審
査法の概要（特定行政書
士研修に関連して）

４．講　師　　行政書士　志水晋介（緑支部）

５．受講料　　１，９００円

６．申込先　　

　　事務局　志水晋介

　　メール：mamiko.cara.kasahara@outlook.com

　　 FAX：０４５−５６５−９３５９

７．その他　　申込先着順／定員２５名

１．日　時　　７月３０日（木）
　　　　　　　１８：００～２０：００

２．会　場　　	かながわ県民センター　
７１１号室

３．科　目　　	入管実務研修	
「告示外の特定活動　	
～高齢の親が日本で扶養
を受ける活動～」

４．講　師　　鎌塚　朗（横浜中央支部）

５．受講料　　１，０００円

６．申込先　　浦田　耕作

　　　　　　　メール：urata@nifty.com

７．その他　　	勉強会終了後、懇親会を
開催します。奮ってご参
加下さい。

１．日　時　　	９月９日（水）	
１８：３０～２０：３０

２．会　場　　	神奈川県行政書士会　大会議室
３．科　目　　	「これで怖くなくなる、は

じめての遺言公正証書作
成サポート業務」

４．講　師　　	行政書士　小川　恵一　	
（南・港南支部）

５．受講料　　２，０００円（当日徴収）
６．申込先　　	メールまたはＦＡＸにて、

氏名・支部・連絡先・懇
親会参加の有無を書いて
お申し込み下さい。

　　てるてる塾事務局　小川恵一
　　ＦＡＸ：０４５（３０６）５７７６
　　メール：info@teruterujyuku.com
７．その他　　	終了後、懇親会を開催します。

会費３, ０００円程度

● 任意団体勉強会のごあんない●
「行政法学習塾」 「涉外行政書士協会」 「研修会のご案内」

〜お願い〜
＊研修会の「科目」についてはタイトルのみの掲載となっています。

字数は１００字以内で、超過しないようお願いいたします。
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清
き よ は ら

原 正
ま さ つ ぐ

承 さん
① 59才
② A型　さそり座
③ 平成27年3月15日
④ 行政書士事務所クイック&ライト
⑤ 川崎市麻生区万福寺一丁目8番7号　
　 パストラル新百合ヶ丘 302
⑥ 044-299-8919
⑦ 044-299-8920
⑧ kiyohara.masatsugu@opal.plala.or.jp
⑨ http://www13.plala.or.jp/quickright/
⑩ 司法書士
⑪ 相続・遺言・死後事務
⑫ コーヒー
⑬ 音楽（ウォークマンで大音量に）
⑭ 気持は若手に負けないつもりです。

松
ま つ

井
い

 健
け ん

二
じ

さん
① 51才
② O型　おひつじ座
③ 平成27年4月2日
④ まつい行政書士法務事務所
⑤ 小田原市鴨宮
⑥ 0465-48-5481
⑧ ken880matsu@gmail.com
⑪ 相続手続・成年後見
⑫ 魚・料理
⑬ バイクでツーリング、ダイビング
⑭ よろしくお願いします。

斉
さ い と う

藤 裕
ゆ う

二
じ

さん
① 58才
② B型　やぎ座
③ 平成27年4月2日
④ Y&Y行政書士事務所
⑤ 横浜市港北区新横浜3-17-20 
　 ヒューマンハイム701
⑥ 045-594-8202
⑦ 045-594-8203
⑧ yy_gyosei@ybb.ne.jp
⑨ http://www.yy-sanpai.com/
⑪ 産廃、建設業、資金調達
⑫ バナナ、ハイボール
⑬ Low&Orderを見る
⑭ フットワーク軽くがんばります。

玉
た ま よ り

寄 長
な が と し

宗 さん
① 37才
② O型　ふたご座
③ 平成27年4月2日
④ 行政書士たまより法務事務所
⑤ 川崎市川崎区東田町8番地
　 パレール1階140号室
⑥ 044-201-9682
⑦ 044-201-9682
⑧ tamayori@tamayori-office.com
⑪ 建設業、入管、風営
⑫ しゃぶしゃぶ、コーラ
⑬ 海外ドラマ
⑭ 一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。

嵩
た か お か

岡 輝
て る

夫
を

さん
② A型
③ 平成27年4月2日
④ 行政書士田園青葉法務コンサルティング
⑤ 青葉区美しが丘1-21　
　 たまプラーザ団地 6-3-108
⑥ 045-901-0710
⑦ 045-901-0710
⑧ aobagyoseitakaoka@docomo.ne.jp
⑩ 不動産コンサルタント
⑪ 相続・遺言
⑫ 肉、コーヒー
⑬ 散歩、ジョギング
⑭ 農夫のように働き、哲学者のように考える。

片
か た や ま

山 裕
ゆ か こ

佳子さん
① 32才
② AB型
③ 平成27年4月2日
④ アルテミス法務行政書士事務所
⑤ 横浜市中区不老町1-2-1 中央第6関内ビル3F
⑥ 045-263-8473
⑧ info@artemis-office.com
⑨ http://artemis-office.com
⑩ 税理士補助、フィナンシャルプランナー
⑪ 会社設立（女性の起業支援）、相続、離婚
⑫ チョコレート
⑬ 娘と遊ぶこと
⑭ シングルマザー行政書士です！女性の起業・離婚の支援など
　 をメインとして頑張ります。宜しくお願い致します。
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過
よ ぎ あ し

足 正
ま さ ゆ き

幸 さん
① 37才
② A型　ふたご座
③ 平成27年4月2日
④ 行政書士ヨギアシ事務所
⑤ 川崎市幸区戸手4-7-1 ハイム川崎 303
⑥ 044-533-6173
⑦ 044-533-6173
⑧ nra31370@nifty.com
⑨ まだありません
⑩ そば屋でも、従業員として働いています
⑪ NPO法人設立代行
⑫ 手作り春巻、シナモンロール
⑬ 娘達と公園で遊ぶこと
⑭ 生まれも育ちも福島です。“過足”という名前は、とっつきにくい
　 ですが、人間はとっつき易いです。宜しくお願いします。

西
に し わ き

脇 拓
た く

也
や

さん
① 37才
③ 平成27年4月2日
④ 行政書士にしわき拓也法務事務所
⑤ 神奈川県高座郡寒川町宮山3599番地
⑥ 080-9444-7481
⑧ heiwaroudoujinken@hotmail.co.jp
⑪ 遺言相続・成年後見・建設業許認可
⑫ 麺類
⑬ 仮眠、ウォーキング、料理、指圧
⑭ 社会保険労務士の勉強中です。

倉
く ら

田
た

　宏
ひろし

さん
① 76才
② A型
③ 平成27年4月2日
④ 行政書士倉田宏事務所
⑤ 川崎市多摩区生田 4-9-1
⑥ 044-932-3295
⑦ 044-932-3295
⑧ hkkurachan@yahoo.co.jp
⑩ ボランティア活動（かわさき市民後見をすすめる会）
⑪ 市民後見活動
⑫ 何でもO.K
⑬ 太極拳
⑭ 毎日楽しく！

渡
わ た な べ

邉 英
え い い ち

一 さん
① 48才
② A型　おうし座
③ 平成27年4月2日
④ 行政書士渡邉英一事務所
⑤ 川崎市麻生区五力田 2-1-1-406号
⑥ 090-1617-4851
⑦ 044-986-5235
⑧ ei1-wata@jcom.home.ne.jp
⑪ 相続関係
⑫ 焼き肉、ビール
⑬ 温泉
⑭ 頑張ります。どうぞよろしくお願いします。

礒
い そ

田
だ

 典
の り

子
こ

さん
① 42才
② O型　ふたご座
③ 平成27年4月2日
④ いそだ典子行政書士事務所
⑤ 川崎市幸区北加瀬1-9-1
⑥ 044-588-9339
⑦ 044-588-8830
⑧ n-isoda@smile.so-net.jp
⑪ 遺言・相続・成年後見・建設業
⑬ 旅行・写真
⑭ 謙虚に誠実にをモットーに頑張ります。

菅
す が わ ら

原 澄
す み

江
え

さん
① 51才
② A型　おとめ座
③ 平成27年4月2日
④ 菅原行政書士事務所
⑤ 神奈川県茅ヶ崎市下町屋 3丁目2番13号
⑥ 0467-83-8382
⑦ 0467-83-8382
⑧ sumieyumiko@yahoo.co.jp
⑨「菅原行政書士事務所」ででてきます。
⑪ 会社設立、農地転用
⑫ ケーキ
⑬ 読書
⑭ 司法書士を諦めて、行政書士になりましたが、
　 行政書士の仕事が好きです。

髙
た か は し

橋　徹
とおる

さん
① 30才
② A型　おうし座
③ 平成27年4月2日
④ 髙橋徹行政書士事務所
⑤ 横浜市港南区日野中央  2-39-1-604
⑥ 090-9235-4721
⑧ matomarukun7@gmail.com
⑪ 建設業許可
⑫ 和食
⑬ ジョギング
⑭ 一つ一つ経験を重ねて着実に成長したいです。

西
に し

尾
お

 正
ま さ み ち

道 さん
① 32才
② A型　さそり座
③ 平成27年4月15日
④ 西尾行政書士事務所
⑤ 神奈川県横浜市西区岡野 1-6-48-302
⑥ 090-2636-7446
⑩ 飲食店
⑫ ビール
⑬ メイド喫茶
⑭ よろしくお願い致します。



行政書士 かながわ 2015.7/8 Vol.235

新 人 会 員 紹 介

70

鶴
つ る お か

岡 一
い ち ろ う

郎 さん
① 43才
② A型　おとめ座
③ 平成27年4月15日
④ 鶴岡行政書士事務所
⑤ 横浜市泉区新橋町 749-23
⑥ 045-814-9706
⑦ 045-814-9706
⑧ itirou@sirius.ocn.ne.jp
⑩ サービス業
⑪ 成年後見
⑫ 親子丼
⑬ スキューバダイビング
⑭ よろしくお願いいたします。

川
か わ し ま

島 司
も り み つ

満 さん
① 70才
③ 平成27年4月15日
④ 川島事務所
⑤ 茅ヶ崎市若松町 10-20
⑥ 0467-87-7927

外
と

山
や ま

 一
い ち ろ う

郎 さん
③ 平成27年4月15日
④ シニアテンド行政書士事務所
⑥ 050-3743-2424
⑪ 高齢者支援

山
や ま う ら

浦 康
こ う す け

祐 さん
① 33才
② AB型　みずがめ座
③ 平成27年4月15日
④ 山浦国際行政書士事務所
⑤ 横浜市磯子区杉田
⑥ 080-2392-0440
⑧ info@gyosyo.yokohama
⑩ システムエンジニア
⑪ ビザの取得、変更、更新等の入管業務
⑫ 焼き小籠包
⑬ 岩盤浴
⑭ よろしくお願いします。

岡
お か

田
だ

 憲
の り ゆ き

幸 さん
① 62才
② O型　ふたご座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士岡田憲幸事務所
⑤ 川崎市多摩区長尾 6-14-7
⑥ 044-857-5323
⑦ 044-857-5323
⑧ noriyukiokada@outlook.com
⑪ 許認可関係
⑭ ガンバリます、経験を豊富にしていきたいと
　 思っています。

髙
た か

木
ぎ

　誠
まこと

さん
① 38才
② A型　さそり座
③ 平成27年4月15日
④ 髙木行政書士事務所
⑤ 大和市
⑥ 046-259-9015
⑦ 046-259-0915
⑧ takagi.makoto@cream.plala.or.jp
⑫ シングルモルト（スコッチ）

藤
ふ じ わ ら

原 和
か ず し げ

重 さん
① 36才
② O型　おひつじ座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士オフィス天晴（あっぱれ）
⑤ 川崎市多摩区菅稲田堤1-13-18-301
⑥ 044-455-5226
⑦ 044-330-1334
⑧ fujiwara@office-appare.com
⑨ 準備中
⑪ 建設業許可、各種法人設立
⑫ カレー
⑬ 食べる、寝る
⑭ 天晴れ！と言われるような行政書士を目指します！！

河
か わ

合
い

 準
じゅん

二
じ

さん
① 61才
② O型　てんびん座
③ 平成27年4月15日
④ 河合行政書士事務所
⑤ 海老名市国分北2-23-14
⑥ 046-233-4129
⑧ kawaij2@as.email.ne.jp
⑬ 登山
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中
な か に し

西 慶
け い す け

介 さん
① 51才
② A型　しし座
③ 平成27年4月15日
④ 中西行政書士事務所
⑤ 横浜市神奈川区栄町10-35 W910
⑥ 045-451-2720
⑦ 045-451-2720
⑧ nakanishik@ap.wakwak.com
⑬ ゴルフ、自転車、スポーツ観戦
⑭ 全力投球でガンバります

中
な か

條
じょう

 義
よ し

人
と

さん
① 37才
② B型　みずがめ座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士法人ウエダ事務所
⑤ 横浜市泉区緑園3-25-9
⑥ 045-810-0021
⑦ 045-810-0024
⑧ nakajo@ueda-jimusho.jp
⑪ 建設業関連業務

上
う え す ぎ

杉 麻
ま み

美 さん
① 32才
② B型　みずがめ座
③ 平成27年4月15日
④ 上杉行政書士事務所
⑤ 横浜市旭区左近山16-1 
　 左近山団地1-30-806
⑥ 045-442-3592
⑦ 045-442-3593
⑧ info@office-uesugi.com
⑪ 運送・自動車
⑫ ビール・緑茶
⑬ 長風呂
⑭ 一所懸命がんばります！！よろしくお願いします！！

伊
い

藤
と う

　明
あきら

さん
① 47才
② A型　おうし座
③ 平成27年4月28日
④ 伊藤明行政書士事務所
⑤ 神奈川県横浜市泉区緑園7-5-38
⑥ 045-877-8117
⑧ ito@taiwan-shien.com
⑪ 入管業務
⑫ ビール
⑬ 睡眠
⑭ よろしくお願い致します。

升
ま す か た

形 清
き よ ぞ う

三 さん
① 63才
② A型
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士ケイ・エム事務所
⑤ 横須賀市佐島の丘2-13-18
⑥ 090-6317-2221
⑧ kyz398mskt56@yahoo.co.jp
⑩ 会社員
⑪ 自動車・遺言・成年後見
⑫ 日本酒
⑬ ゴルフ

石
い し

田
だ

 正
ま さ

樹
き

さん
① 65才
② O型　うお座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士石田正樹事務所
⑤ 大和市下鶴間705番地
⑥ 046-208-0286
⑦ 046-208-0286
⑧ masaki65sai@gmail.com
⑪ 入管業務
⑫ そば
⑬ ウォーキング
⑭ 今までの経験を活かし、一からがんばりますので、
　 ご指導をお願いします。

田
た

口
ぐ ち

 英
え い

治
じ

さん
① 49才
② A型　うお座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士横浜みなみ
　 リーガルサービス
⑤ 横浜市南区堀ノ内町1-1-2
⑥ 050-5583-0745
⑦ 050-5583-0903
⑧ ymlegalservice@gmail.com
⑪ 相続
⑭ ご指導ください。

安
や す

田
だ

 伸
の ぶ

生
お

さん
① 57才
② AB型　ふたご座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士安田フォーエス事務所
⑤ 神奈川県相模原市緑区若柳1523番地30
⑥ 042-684-9173
⑦ 042-684-9174
⑧ yasuda-fors.office@xrj.biglobe.ne.jp
⑫ おさしみ
⑬ 山歩き、お酒
⑭ とにかく、やってみま～す！よろしく！
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永
な が

井
い

 裕
ゆ う

樹
き

さん
① 36才
② A型　ふたご座
③ 平成27年4月15日
④ 行政書士ながい事務所
⑤ 神奈川県横浜市鶴見区豊岡町40-7 袴塚方
⑥ 045-834-8108
⑦ 045-834-8109
⑧ q-nagai@themis.ocs.ne.jp
⑨ q-nagai-office.com
⑪ 遺言・相続・後見業務
⑫ 緑茶
⑬ 読書
⑭ 精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。

安
あ ん ど う

藤 宏
ひ ろ か ず

和 さん
① 29才
③ 平成27年5月1日
④ 行政書士安藤宏和事務所
⑤ 横浜市中区山下町
⑥ 045-263-8535
⑧ info@ando-consul.com
⑨ ando-consul.com
⑩ フィナンシャルプランナー
⑪ 相続、ソーシャルビジネス支援
⑫ ワイン、アイスクリーム
⑭ 若手士業の先生でチームを組み、ソーシャルビジネス支援
　 を実践していきます！よろしくお願いいたします。

矢
や

島
じ ま

 和
か ず

代
よ

さん
① 65才
② A型　いて座
③ 平成27年5月1日
④ 行政書士矢島和代事務所
⑤ 横浜市保土ヶ谷区西久保町14-401
⑥ 045-333-0657
⑦ 045-331-0820
⑧ kazuyoyaji@yahoo.co.jp
⑪ 相続・遺言業務・成年後見業務
⑫ フレッシュジュース
⑬ ゴルフ
⑭ ゆっくり人の話を聞くを心がけます
　 よろしくお願いします。

鈴
す ず

木
き

 章
あ き ひ ろ

浩 さん
① 38才
② A型　おとめ座
③ 平成27年5月1日
④ 鈴木章浩行政書士事務所
⑤ 神奈川県大和市鶴間2-16-25 
　 インサイドパル303
⑥ 046-207-1702
⑧ ribbon-blackpeace@jcom.home.ne.jp
⑪ 相続、成年後見

菅
か ん

野
の

 あかね さん
③ 平成27年5月1日
④ フェリタス行政書士事務所
⑤ 厚木市中町2-13-14 サンシャインビル602
⑥ 046-240-8711
⑧ kanno-gyousei@yahoo.co.jp
⑫ お酒
⑬ ひたすら飲みます

加
か

藤
と う

 達
た つ

哉
や

さん
① 28才
② B型　うお座
③ 平成27年5月1日
④ 行政書士きらぼし事務所
⑤ 神奈川県横浜市港南区日野四町目26番8号
⑥ 045-844-8601
⑦ 045-847-4418

豊
と よ な が

永 稔
みのる

さん
① 36才
③ 平成27年5月1日
④ 湘南総合法務行政書士事務所
⑤ 神奈川県平塚市富士見町7-9-405 
　 マンション若田
⑥ 070-6520-1295
⑧ shonan.sogo.home@gmail.com
⑨ http://shonansogohome.wix.com/shonansogohome
⑩ 整骨院業、スポーツジム運営
⑪ 交通事故
⑭ がんばります。

前
ま え や ま

山 善
よ し の り

憲 さん
② O型
③ 平成27年5月1日
④ のりんご行政書士事務所
⑤ 相模原市緑区元橋本町14-13
⑥ 042-853-5875
⑦ 042-853-5875
⑧ noringo@jcom.home.ne.jp
⑨ http://www.noringo.net
⑩ ダンサー、パフォーマー
⑪ 著作権、ダンス教育プログラム作成代行業務
⑬ 踊ること！！
⑭ 行政書士ダンサーパフォーマーとして頑張ってまいります！！
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平
ひ ら

田
た

 雅
ま さ よ し

睦 さん
① 43才
② A型　やぎ座
③ 平成27年5月1日
④ 行政書士みやび法務事務所
⑤ 神奈川県茅ヶ崎市若松町14-14 206
⑥ 050-5585-5192
⑩ 美容師
⑬ サーフィン・ボクシング

岩
い わ も と

本 紀
の り

子
こ

さん
① 59才
② O型　おうし座
③ 平成27年5月1日
④ N1サポート行政書士事務所
⑤ 横浜市鶴見区北寺尾1-8-1-501
⑦ 045-877-3207
⑧ kasriart2488ni@tbk.t-com.ne.jp
⑪ 相続関連、入管関係
⑫ ビール
⑬ スポーツ 身体を動かすこと！
⑭ とに角元気アクティブです。

細
ほ そ

谷
や

 昌
ま さ

司
し

さん
① 58才
② O型
③ 平成27年5月15日
④ 細谷行政書士事務所
⑤ 横浜市青葉区藤が丘2-36-14
⑥ 045-974-2708
⑦ 045-974-2708
⑧ m-hosoya@ke-catv.ne.jp
⑪ 相続 遺言
⑫ おすし
⑬ スポーツクラブ
⑭ 宜しくお願いします

森
も り

　由
ゆ か こ

香子 さん
② B型　おひつじ座
③ 平成27年5月15日
④ 行政書士オフィス森
⑤ 横浜市金沢区富岡西7-3-30
⑥ 090-2424-3856
⑦ 045-350-6407
⑧ yubornyuborn@outlook.jp
⑪ 相続・不動産に関係すること
⑫ カニ
⑬ 非日常を求める
⑭ ひとりは、みんなのために。頑張ります。

小
お

角
ず み

 澄
す み

男
お

さん
① 68才
② B型
③ 平成27年5月1日
④ おずみ行政書士事務所
⑤ 相模原市中央区緑が丘2-20-2
⑥ 042-752-4427
⑦ 042-810-9427
⑧ ozumi-gyosei@jcom.zaq.ne.jp
⑨ 準備中
⑪ 建築、産業廃棄物、建築士事務所登録
⑫ 果物、ワイン
⑬ ウォーキング テニス
⑭ 人は他人＜ひとの＞ために存在する！

髙
た か や ま

山 明
あ き の ぶ

信 さん
① 65才
② A型　みずがめ座
③ 平成27年5月15日
④ 高山行政書士事務所
⑤ 横浜市港南区日限山3-7-20
⑥ 045-514-9940
⑦ 045-514-9940
⑧ akitaka1505@gmail.com
⑬ テニス

吉
よ し

田
だ

 佳
か な み

菜見 さん
① 34才
② Ｏ型　さそり座
③ 平成27年5月15日
④ KNM行政書士事務所
⑤ 横浜市西区北幸2丁目5-17横浜NSビル2階
⑥ 045-328-3770

清
し

水
み ず

 信
の ぶ ゆ き

行 さん
① 52才
② B型　てんびん座
③ 平成27年5月15日
④ 清水信行行政書士事務所
⑤ 逗子市新宿2-3-13-305
⑥ 046-897-5633
⑦ 046-897-5633
⑧ nobuyuki-shimizu@hotmail.co.jp
⑩ 中小企業診断士
⑪ 法人設立 許認可
⑫ 芋焼酎
⑬ 海岸散歩、釣り
⑭ よろしくお願いします。
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井
い の う え

上 真
し ん き ち

吉 さん
① 65才
② O型　おうし座
③ 平成27年5月15日
④ 行政書士井上真吉事務所
⑤ 海老名市中新田2-13-28-306
⑥ 090-4837-5421
⑦ 046-233-8676
⑧ sin6969sin6969@docomo.ne.jp
⑩ 保育士
⑫ コーヒー
⑬ ジム

角
つ の か み

守 義
よ し た か

孝 さん
① 64才
② A型
③ 平成27年5月15日
④ 行政書士角守事務所
⑤ 横浜市戸塚区汲沢町395番地
⑥ 045-861-0589
⑦ 045-861-0589
⑪ 風俗関係
⑫ ウィスキー
⑬ ドライブ

鈴
す ず

木
き

 正
ま さ ゆ き

幸 さん
② B型　さそり座
③ 平成27年5月15日
④ すずかぜ行政書士事務所
⑤ 神奈川県鎌倉市浄明寺三丁目12
番60号
⑥ 090-3803-2013
⑦ 046-781-4251
⑧ 変更予定につき、後日
⑪ 相続、建設業　など
⑬ 散歩

清
し

水
み ず

 利
り

惠
え

さん
② B型　かに座
③ 平成27年4月1日
④ 行政書士清水利惠事務所
⑤ 横浜市都筑区荏田東 3-1-8-305
⑥ 045-941-6844
⑦ 045-941-6844
⑧ info@rie-office.net
⑨ http：//rie－office.blogdehp.ne.jp/
⑪ 離婚問題、遺言書作成、相続手続き
⑫ お寿司、スイカ
⑬ ウォーキング、観劇、野球観戦
⑭  行政書士になって10年目に入りました。
　 心機一転、神奈川会でも良き出会いがありますよう願って
　 おります。宜しくお願い致します。

鈴
す ず

木
き

 剛
つ よ

史
し

さん
① 29才
② A型　おとめ座
③ 平成27年5月15日
④ スタイリッシュホーム行政書士事務所
⑤ 大和市中央7-5-28
⑥ 046-260-9500
⑦ 046-260-9511
⑧ fycxs784@yahoo.co.jp
⑨ http://www.c21-sh.com
⑩ 宅地建物取引業者（宅地建物取引士）
⑪ 相続、遺言
⑫ コーラ
⑭ 色々と人生を楽しみたいと思います。

コラム　No. ５
建設業の新たなニーズに応えるために

行政書士の中には、“許認可”と“権利義務”という区分を勝手に設けて、対立構図を描こうとする向きがあります
が、それは誤りで、建設業をはじめとする許認可業務を扱うことによって、会社法務、事業承継、相続や契約と
いった業務にも取り組むこととなります。建設業は、今後益々契約の重要性が高まり、特に公共工事の入札契約
制度の中では、書類作成の頻度が高まり、それを支援することができる行政書士へのニーズが高まりつつあると
思います。それに応えていくためには、許可や経審の『手引き』だけを頼りにする“手引き行政書士”からの脱却
は必然で、建設業法等根拠法令への精通、周辺知識、技能の習得は避けて通れません。

神奈川建行協代表　小関典明
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事 務 局 日 誌
平成２７年５月
日 曜 行　　　　　　　事
１ 金 コスモス　研修委員会

２ 土

３ 日

４ 月

５ 火

６ 水

７ 木 選挙管理委員会作業

８ 金 コスモス　研修委員会

９ 土

１０ 日

１１ 月 正副会長会・部長会

１２ 火 申請取次委員会、苦情処理委員会

１３ 水 相談部会、コスモス　正副支部長会

１４ 木 役員選考委員会、特定行政書士法定研修ＷＧ、
政治連盟　役員選考事前打合せ

１５ 金

１６ 土

１７ 日

１８ 月 立会演説会

１９ 火 コスモス認定講師養成講座

２０ 水

２１ 木

２２ 金 正副会長会、総務部・選挙管理委員会最終打合せ、
総会打合せ、理事会

２３ 土

２４ 日

２５ 月 政治連盟正副　会長・幹事長会・幹事会・
支部長候補者会

２６ 火 選挙管理委員会、ADR正副センター長会議、
コスモス認定講師養成講座

２７ 水 平成２７年定時総会・定時大会

２８ 木 臨時正副会長会、政治連盟　正副　会長・幹
事長会　予算ヒアリング打合せ

２９ 金 新入会員登録証交付式、総務部研修「職務上
請求書の使用に関する諸注意」

３０ 土
３１ 日

平成２７年６月
日 曜 行　　　　　　　事
１ 月 同行会

２ 火 コスモス認定講師養成講座

３ 水 コスモス　研修委員会

４ 木 正副会長会、コスモス　広報渉外委員会

５ 金 政治連盟　正副会長会

６ 土
７ 日

８ 月 コスモス　正副支部長会議　事業推進会議
幹事会　地区長会議

９ 火 コスモス認定講師養成講座

１０ 水 正副会長会・部長候補者会議、理事会、
コスモス　研修委員会

１１ 木 建通新聞　会長インタビュー取材、
申請取次委員会

１２ 金 政治連盟　幹事会

１３ 土
１４ 日
１５ 月 事務引継ぎ会議、研修部会

１６ 火 コスモス認定講師養成講座、薬事相談窓口面談、
建設環境部会、綱紀委員会

１７ 水 苦情処理委員会、特定行政書士法定研修ＷＧ

１８ 木 日行連定時総会

１９ 金 日行連定時総会

２０ 土
２１ 日

２２ 月 予算要望ヒアリング、ＡＤＲ運営委員会、
建設環境部　審査員研修、広報部会

２３ 火 相談部会

２４ 水 経理部会

２５ 木

２６ 金 支部長会、コスモスとの協議会、
政治連盟　広報委員会

２７ 土
２８ 日

２９ 月 相談役会、特定行政書士研修講義運営係員打
合せ、国際部打合せ

３０ 火
新入会員登録証交付式、総務部研修「職務上
請求書の使用に関する諸注意」、総務部会、
電子申請対策WG、広報部会
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（平成２７年６月３０日現在）

１ 会員数	 	 ２，７４１名

２ 異動状況
　平成２７年５月１日から２７年６月３０日まで
　（１）入会	 ４５名
　　　　　　　　　男	 ３４名
　　　　　　　　　女	 １１名
　（２）退会	 １１名
　　　　　　　　　男	 	 ９名
　　　　　　　　　女	 	 ２名

３　退会者

川崎南	 支部	 河田　安雄	 （H27.05.07）
川崎北	 支部	 畑中　　光	 （H27.05.31）
緑	 支部	 今村　俊郎	 （H27.06.30）
旭	 支部	 末益　寛也	 （H27.05.31）
旭	 支部	 飯田　準一	 （H27.06.30）
南・港南	 支部	 小野　　満	 （H27.06.30）
鎌倉	 支部	 丸山　幸成	 （H27.06.30）
鎌倉	 支部	 八杉　　彩	 （H27.06.30）
厚木	 支部	 古郡　英雄	 （H27.05.07）
大和・綾瀬	 支部	 水久保博正	 （H27.05.27）
大和・綾瀬	 支部	 三枝　修	 （H27.06.30）

訃　　　報
厚木	 支部	 古郡　英雄

	 （平成２７年５月７日逝去）

４　入会者
（１）平成２７年５月１日入会

鶴見・神港	 支部	 岩本　紀子
横浜中央	 支部	 安藤　宏和
横浜中央	 支部	 矢島　和代
旭	 支部	 前田　邦行
南・港南	 支部	 加藤　達哉
湘南	 支部	 紅林　賢吾
湘南	 支部	 平田　雅睦
相模原	 支部	 前山　善憲
相模原	 支部	 小角　澄男
厚木	 支部	 菅野　あかね
平塚	 支部	 豊永　稔
大和・綾瀬	 支部	 鈴木　章浩

（２）平成２７年５月１５日入会
緑	 支部	 細谷　昌司
横浜中央	 支部	 吉田　佳菜見
南・港南	 支部	 髙山　明信
磯子・金沢	 支部	 森　由香子
戸塚	 支部	 角守　義孝
鎌倉	 支部	 清水　信行
鎌倉	 支部	 鈴木　正幸
大和・綾瀬	 支部	 鈴木　剛史
海老名・座間	 支部	 井上　眞吉

（３）平成２７年６月１日入会
鶴見・神港	 支部	 櫻井　真寿美
鶴見・神港	 支部	 釘宮　正二郎
鶴見・神港	 支部	 山下　史且
緑	 支部	 板垣　有香
横浜中央	 支部	 丸　武志
横浜中央	 支部	 北川　晃
旭	 支部	 野口　健次
旭	 支部	 梁　陽芝
旭	 支部	 米山　容子
磯子・金沢	 支部	 竹田　千夏
湘南	 支部	 齋藤　優允
相模原	 支部	 相川　剛志
平塚	 支部	 小田　靖

（４）平成２７年６月１５日入会
川崎北	 支部	 茶屋　圭吾
川崎北	 支部	 庭山　隆
川崎北	 支部	 間賀田　貴之
鶴見・神港	 支部	 久保　祥子
旭	 支部	 矢﨑　裕之
磯子・金沢	 支部	 早川　秀樹
湘南	 支部	 高辻　美恵
湘南	 支部	 小俣　晴俊
秦野・伊勢原	 支部	 鈴木　一己
大和・綾瀬	 支部	 岸田　順幸
海老名・座間	 支部	 宇都野　勝彦

会 員 の 動 き
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